



NO PIENSE

su problema está resuelto pidiendo un

CRÉDITO

a 10 MESES, con la garantía de un empleado u obrero de un sueldo mayor de \$ 150, sobre artículos de

SASTRERÍA - PERRAMUS CAMISERÍA - BONETERÍA

J.A. LONNÉ CANGALLO 600 Esq. ESMERALDA

Quereña Rodolfo y Adolfo Parry Contra el fascismo y contra la reacción del capitalismo internacional

Gran manifestación y conferencia en la sección 15a.

El juzgado del doctor Posagno, por la constitución nacional establece que cuando se forme quereña...

Buenos Aires mayo 14 de 1923 - Y victorioso considero: lo que el artículo 62 de la constitución nacional establece...

La biblioteca popular "Humanidad Nueva", conjuntamente con el Centro Socialista de la sección 15a., realizará el próximo domingo 20 de mayo...

La biblioteca popular "Humanidad Nueva", conjuntamente con el Centro Socialista de la sección 15a., realizará el próximo domingo 20 de mayo...

Concentradas en las calles Triunvirato y Gurruchaga todas las fuerzas obreras y socialistas que concurrirán a este mitin...

Los adherentes al Partido Socialista Italiano refugiados en este país deben incorporarse a cualquiera de las tres conferencias paralelas que más les convenga...

Comisarios generales: Luis Ravagnani, Bernardo Sierra y Antonio Franchina. La comisión organizadora de este mitin invita a todos los trabajadores...

to el sonado del juez federal de Bahía Blanca.

El doctor Quirós, que con los anteriores integra la comisión de justicia, se ha excusado de intervenir en el asunto.

ESTUDIO DE LA PRODUCCION AZUCARERA

La comisión especial de estudio de la producción azucarera ha resuelto trasladarse a Tucumán en el expreso del viernes 25 para iniciar sus investigaciones sobre el terreno.

Con tal objeto, recorrerá los departamentos con mayor número de cañeros libres y visitará los principales ingenios, para informarse directamente sobre las condiciones en que se efectúa la producción de caña y el trabajo en los ingenios.

En esta gira convocará a asamblea a los cañeros en las localidades más afectadas, para recoger impresiones sobre la situación de su industria...

Se propone también la comisión investigar, en los ingenios que faciliten su cometido, el movimiento de la caña procedente de cañeros libres...

En esta tarea la comisión será acompañada por un empleado auxiliar y un taquígrafo, y utilizará eventualmente la colaboración de un contador.

SENADO

CONTRA LAS MANIOBRAS DEL VICEPRESIDENTE DE LA REPUBLICA Sr. ELPIDIO GONZALEZ

Se modificará el reglamento, quitándole la facultad de nombrar las comisiones internas

Discurso del senador Bravo

A la hora reglamentaria se abrió la sesión con 19 senadores en el recinto, cantidad que aumentó poco después a 21.

Se dió cuenta en seguida de las renuncias presentadas por los señores radicales "no irrogacionistas" de miembros de las comisiones internas...

El señor Elpidio González declaró que "procedió sin distinción y ajustándose a un criterio institucional y parlamentario".

Previas algunas palabras convencionales de varios senadores, habló el doctor Bravo para decir la verdad que todos callaban.

Dijo el doctor Bravo: "Sería pueril que la honorable cámara no diera al asunto que tiene en este momento a su consideración la importancia fundamental que él tiene. He votado por la aceptación de la renuncia del señor senador Melo y votaré por la aceptación de las otras, sometidas a la consideración del cuerpo, porque quiero ver en ellas la expresión de un estado de la crisis de esta cámara, que se traduce ahora en la contradicción entre las atribuciones que pertenecen a esta cámara como rama constitucional e integral del parlamento argentino y las atribuciones que ella por delegación expresa, consignada en un reglamento, ha conferido al vicepresidente de la república que la preside.

Es indudable, señor presidente, que las renuncias presentadas van a determinar un retardo en el trabajo interno del senado. No será posible organizar debidamente las comisiones, las cuales no podrán despachar los numerosos asuntos que tienen en carpeta. Hay comisiones, como por ejemplo la de códigos, que tiene asuntos enviados por el P. E. desde hace diez años. Existen otras que tienen proyectos que casen bajo la sanción de la ley Olmedo, iniciativas de la más alta importancia que no han merecido la consideración de este cuerpo, y numerosos proyectos venidos en revisión de la cámara de diputados que no han sido tratados en los dos últimos períodos ordinarios de sesiones.

Va a retardarse la labor de las comisiones, va a obstruirse su organización; pero quizás sea necesario que esto suceda para que la cámara pueda apreciar la cuestión de fondo que hay en este incidente, que algunos señores senadores consideran simplemente de fórmula, de apartentamiento. No me corresponde entrar a definir la diferencia de matices que hay entre los señores senadores que se denominan senadores de la unión cívica radical, pero es indudable que alguna diferencia debe existir dado el criterio con que ellos consideran ciertos asuntos para mostrar separaciones y divergencias que llegan a tener características tan terminantes como las que se han revelado en la cámara, no en esta oportunidad solamente, sino en otras anteriores. A ellos les corresponde, sin duda, elucidar esta cuestión y a mí únicamente me interesa mirar el aspecto de este problema desde su punto de vista fundamental.

El reglamento del senado da al presidente la atribución de designar las comisiones; él, por el solo hecho de tener esa atribución, delegado por el

cuerpo, puede ejercitarla, y desde luego la ejerce con su criterio personal, con su criterio propio. Podrá la presidencia considerar la capacidad o especialización de estudios o las modalidades de cada uno de los señores senadores para designarlos para tales o cuales cargos; podrá él tener en cuenta las ideas políticas y puntos de programa de los hombres de partido que tienen asiento en este senado; podrá él prescindir de estas consideraciones y hacer las designaciones a su arbitrio exclusivo, gravitando por su capricho, el más extremo y absoluto, pero en todos estos casos no hace otra cosa sino ejercer las funciones que ha delegado en su persona el propio cuerpo, en virtud de la disposición consignada en el artículo 80, atribuyendo el presidente el derecho para designar las comisiones internas del senado.

Cuando los señores senadores presentan su renuncia y los motivos en que la fundan, aparecen conceptos que no se han dicho de una manera expresa, pero que están en nuestras informaciones y conocimiento, pues no podemos ocultarlo porque no podemos decir guiándonos por las fórmulas protectoras para la tramitación de estos asuntos, que los ignoramos, los señores senadores no hacen sino poner de manifiesto un estado de crisis interna del cuerpo al que he hecho referencia hace un instante, por las atribuciones que pertenecen a la Cámara y han sido delegadas en el señor presidente.

El vicepresidente de la república, que es el presidente constitucional del senado, cuya existencia en la constitución del país se hace cada día menos justificable, y cuya presencia en las instituciones fundamentales de la república tiene cada vez más a desaparecer, llega a tener en este momento, cuando la representación de las provincias o la representación popular plantean cuestiones como la sometida a la consideración del honorable senado, su caracterización más definitiva.

El vicepresidente de la república no es un funcionario del poder ejecutivo; sólo es funcionario del poder ejecutivo en las horas sinistradas de la acetalla y en el poco temporal de la delegación. Tampoco el vicepresidente de la república forma parte del poder legislativo y la constitución, para darle asiento en el mecanismo de la administración y del gobierno institucional del país, le ha discernido el alto cargo de presidente del senado, de director de sus deliberaciones, y el senado, por su reglamento, rindiéndole homenaje a la alta investidura constitucional del vicepresidente de la república, ha delegado en él sus atribuciones.

No tengo recuerdo de que en la historia parlamentaria de la república se haya presentado alguna vez una situación semejante a la que hoy tiene a su consideración este cuerpo. Pero era necesario que alguna vez se presentara, porque es preciso que la cámara asuma su derecho, que la cámara sostenga sus prerrogativas, que la cámara ejercite por sí misma las atribuciones que le proviene de la constitución y que al dictar su reglamento sepa tener en cuenta las dificultades que puedan presentarse, para que ella pueda cumplir debidamente sus funciones constitucionales en todos los órdenes de la actividad política y parlamentaria del país.

El señor presidente del senado — y aquí no hago referencia al caso parti-

cular sino al caso hipotético — puede obstruir la labor del cuerpo creando dificultades semejantes a las planteadas en el caso presente, y el cuerpo permanecerá indefenso porque en realidad el presidente no hace sino ejercitar la facultad que el cuerpo le ha conferido y así ha llegado a plantearse el caso con motivo de la renuncia de los señores senadores.

Desde su punto de vista fundamental, en su aspecto de fondo, el presidente al hacer las designaciones de las comisiones ha ejercido un derecho que le confirió la cámara; esta no está conforme con el modo o con la forma en que el señor presidente del H. senado ha ejercido las atribuciones que le ha dado, y la cámara tiene en sus manos, tiene al alcance de sus facultades la eliminación de estos obstáculos que se oponen a su funcionamiento normal. Si el señor presidente no ha hecho uso de sus facultades de acuerdo con el criterio de la cámara, ésta debe ir sin más trámites a la revisión de la ley interna del cuerpo, a la revisión de su reglamento a objeto de quedar siempre en situación de salvar momentos como los presentes retirando al señor presidente la facultad que tiene para designar las comisiones retomando de nuevo el ejercicio de esta facultad y cuidando en lo sucesivo de que las cláusulas reglamentarias no puedan ser ejercitadas en contra del cuerpo, sino en su interés, para facilitar su desenvolvimiento y el cumplimiento de sus deberes constitucionales.

Entiendo, señor presidente, en esta forma, dejar fundado el voto que he dado y el que he de dar por la aceptación de las renuncias presentadas; y quisiera que los señores senadores apreciaran en mis palabras la simple expresión de un caso o principio de política parlamentaria, y que el señor presidente no viera en ella otra cosa que la expresión de un criterio político y personal fundado en convicciones arraigadas y que son consecuencia de una experiencia política vivida durante algunos años.

Sometidas a votación las renuncias de los señores Saguer, Gallo, Torino, Larida, Paz Posse y Soto, fueron aprobadas. Proclamado este resultado, presentó la suya el senador Mora y Olmedo, siéndole rechazada. A su vez, presentó la suya el senador Gómez de las dos comisiones para las cuales había sido designado, siéndole aceptada.

Por secretaría se dió entonces lectura de un proyecto suscrito por los señores radicales renunciantes "no irrogacionistas", en el sentido de modificar el reglamento, quitándole al presidente la facultad de designar las comisiones. Según este proyecto, los miembros para integrar las comisiones serán propuestos por la mesa del senado — presidente titular y presidentes primero y segundo — y aprobados por el cuerpo en votación nominal.

Leído el proyecto, el señor Elpidio González se apresuró a declarar "con toda honestidad" que no le interesaba como "tal" la facultad de nombrar las comisiones, lo cual declaró "idealmente" y con toda franqueza.

Por último, el senado acordó constituirse en comisión el martes próximo, para considerar el proyecto en cuestión.

El senador Torino pidió se tratara la terna radical en la sesión del jueves, indicación que retiró ante la manifestación del doctor Bravo, quien sostuvo que era previo resolver la situación del cuerpo.

Con este levantó la sesión, quedando en la sala.

EL ARTE EN LA ESCENA

La lírica del Nuevo

Volvio a representarse anoche en el Nuevo la vieja opera de Mozart "El flauto mágico", que recién ahora comienza el público porteño, después de haber trascurrido más de un siglo desde la noche de su estreno en Viena. Su exhumación, verificada en un teatro eminentemente popular, significa un esfuerzo digno de encomio por parte de la empresa, que sin otro fin que el de proporcionar una nota de arte, no trepó ante las exigencias rutinarias para montar una obra de tal magnitud.

En "El flauto mágico" triunfa el músico por sobre otra consagración. Lleva la partitura de Mozart el sello inconfundible que caracteriza sus composiciones; el encanto de sus giros melódicos, pictóricos de frescura, de juventud; fluidos, elegantes, sencillos, pero sin caer en la vulgaridad. El concepto del sinfonista ha ragido en el contexto musical; los temas, brevemente expuestos y desarrolados, se suceden unos tras otros, ora amalgamados, ora reapareciendo en forma juxtapuesta. El músico ha superado notablemente la mediocridad del libreto, intuyendo el soplo de vida e interés de que carece un argumento que lleva trazas de romántico, filosófico y hasta apuntaciones simbólicas, incursando por los dominios de la fantasía.

Desde la bella introducción, que es página familiar en los programas de los conciertos sinfónicos, podrían mencionarse uno a uno los deliciosos trozos que componen esa partitura tan admirablemente instrumentada, motivos que surgen en las escenas cómicas como aquella en la que Papageno ahuyenta, con los mágicos sonos de sus campanillas al fiero y celoso Monostatos y sus secuaces, no cae en lo grotesco, ni se aparta de la gracia y figura tan propias de la música de Mozart.

Los actores de este Nuevo dieron a "El flauto mágico" una interpretación acertada, destacándose en primer término el barítono Moreno. La soprano Javor-Vacay, en su episodio personal de reina de la noche, inció sus excelentes cualidades vocales, si bien en el primero y segundo acto debió bajar un tono la tesitura en que está escrita su parte. Bien el tenor Navis, discreta la señorita Hedi y correcto el bajo Cairo. Los elementos de conjunto, señoras Parada, Castellini, Pangrazi y García y los "utiliti" Bannino y Mili muy acertados.

Dirigió la orquesta el maestro Bruno Mary, quien con el "regisseur" Alejandro Varnay, realizaron la tarea de preparar esa obra.

LOS ESTRENOS

La compañía Quiroga estrenará esta noche en el Odeón la pieza en tres actos de Roberto Gache titulada "Las estatuas".

Muño-Alippi harán conocer esta noche, en segunda sección, en el Buenos Aires, la pieza en tres cuadros "Puerto Madero", que firman José González Castillo y Juan Comares.

La compañía del Colón En el "Giulio Cesare" llegó ayer a esta la compañía lírica del teatro Colón. Con "Aída" se inaugurará el domingo la temporada. Serán intérpretes de la obra de Verdi, Claudia Muzio, Galeotti y Pirella.

EL 3 Gran Concurso Nacional (DE LOS CIGARRILLOS) de 20.30-40 SERA SENSACIONAL Guarden las marquillas vacías. PIGCARDO & Cia. Ltda. S. A.

Sociedad Luz Concejo deliberante

VISITA AL LABORATORIO MUNICIPAL DE ELECTRICIDAD. Mañana sábado, a las 16, se realizará una visita al laboratorio de electricidad municipal instalado en la calle Moren...

CURSO DE FRANCÉS. La prestigiosa institución de cultura "Alliance Française" dictará un curso de francés en el local de la Sociedad Lúz. La inscripción está abierta hasta el 28 de mayo. Cuota única por el año: 5 pesos.

Bibliotecas y recreos infantiles

Comisión directiva - Se reúne hoy viernes, a las 17, en Rivadavia 2342. Suscripción - Se han recibido las siguientes listas: Domingo Repetto \$ 50. Lista a cargo de Bernardo Blitman...

FEDERACION SOCIALISTA DE LA CAPITAL

PRIMER CONGRESO ORDINARIO

Agrupaciones que pueden concurrir al congreso y cómputo de votos

Table with 2 columns: Secciones and Votos. Lists various sections and their respective vote counts.

BOLETIN PAPA EL CONGRESO ORDINARIO

El Centro Femino no ha retirado aún el Boletín con el informe de la junta ejecutiva al congreso y las proposiciones al mismo.

JUNTA EJECUTIVA

Los miembros que componen la J. E. de la Federación de la capital se reúnen en sesión ordinaria hoy viernes, a las 17, en la sede de la institución...

BUENA OCASION

EL CAPITAL

Por CARLOS MARX - Traducción de JUAN B. JUSTO. Estaría de más ponderar su contenido. Un tomo en rústica, de 616 páginas, esmeradamente impreso en papel de primera. Hasta ayer lo vendíamos a \$ 4.00.

Puede Vd. adquirirlo por sólo \$ 4.00. Franco de porte. En la Librería de La Vanguardia, Reconquista 675, Buenos Aires.

ASOCIACION OBRERA DE SOCORROS MUTUOS

SE AVISA a los socios QUE LA FUNCION de esta Asociación al 22 del corriente EN EL TEATRO "LICEO", habido a última hora con la empresa de ese teatro, QUEDA SUSPENDIDA hasta nuevo aviso.

Los socios y personas que hayan adquirido localidades pueden solicitar el importe de ellas en esta Asociación o de las personas que las hayan obtenido.

INFORMACION TELEGRAFICA DEL EXTERIOR (Servicio de la agencia Havas y de nuestros corresponsales especiales)

SE CONFIRMA QUE ALEMANIA HARA EN BREVE NUEVAS PROPOSICIONES

FRACASARON LAS GESTIONES ENTRE TURCOS Y GRIEGOS RESPECTO A LAS REPARACIONES

PARECE QUE NO HABRA CRISIS EN EL GABINETE ALEMAN

EL REICHSTAG, EN SU SESION DE AYER, APROBO LOS PRESUPUESTOS DE LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA Y DE RELACIONES EXTERIORES

PROXIMO CONGRESO SOCIALISTA INTERNACIONAL

Partieron ayer para Hamburgo los delegados laboristas británicos

SOUTHAMPTON, 17.—Los miembros que componen la delegación laborista británica, se embarcaron en este puerto dirigiéndose a la ciudad de Hamburgo, donde asistirán al congreso internacional socialista que se reunirá en esa ciudad en la semana próxima...

Turquía y Grecia no han podido llegar a un acuerdo

El gobierno de Angora no transige en la cuestión de las reparaciones

LAUSANA, 17.—Han fracasado las negociaciones directas entre Grecia y Turquía. Según la agencia Havas, el fracaso fue debido a que el gobierno de Angora mantiene su pedido de reparaciones, rechazando el pedido de reconsideración de las indemnizaciones...

El momento es difícil

LAUSANA, 17.—En los círculos de la conferencia reina una cierta nerviosidad, provocada por la posibilidad de una ruptura entre turcos y griegos, pues estos últimos amenazaron con retirarse de la conferencia si los turcos continúan manteniendo sus exigencias sobre reparaciones...

El congreso feminista consideró diversos informes

Tratóse acerca de la organización o adhesión a los partidos políticos

ROMA, 17.—En la última sesión del congreso feminista todos los delegados que hicieron uso de la palabra exigieron que se nombraran más mujeres para formar parte de los parlamentos...

Prepárase una nueva agitación contra el maximalismo

La ya vieja y fracasada idea es obra del gran duque Nicolás y su satélite Wrangel

PARIS, 17.—Se prepara una nueva ofensiva contra el maximalismo. Se sabe que el gran duque Nicolás organiza entre los emigrados rusos un frente único para oponer al cuartel rojo, dirigiéndose a Belgrado a objeto de conferenciar con varios generales...

Mrs. Rachel Crowder, que forma parte de la secretaría de la liga de las naciones, habló de la obra realizada por la liga, refiriéndose especialmente a los trabajos encomendados a las mujeres. Aconsejó a las sufragistas que trataran de enviar más representantes a la liga de las naciones.

La nueva presidenta.—ROMA, 17.—El congreso de la Alianza Internacional Feminista eligió presidenta a la dama inglesa Ashby, por unanimidad casi absoluta.

Los franceses han confiscado en Duisburgo 150.000.000 de marcos

La deuda flotante alemana se eleva a más de 8.547.000.000 de marcos

Cesaron los actos de "sabotaje"

DUISBURGO, 17.—Las autoridades francesas procedieron a confiscar 150 millones de marcos, que serán destinados al pago de las multas impuestas a la ciudad de Duisburgo.

No fué cometido ningún acto de "sabotaje"

DUSSELDORF, 17.—Ningún acto de "sabotaje" contra los ferrocarriles y canales ha sido señalado en las últimas 24 horas. Esto se considera el resultado de cierta recomendación, relacionándola con la próxima proposición alemana de arreglo que se espera será aceptada por los aliados.

Los comentarios alemanes

BERLIN, 17.—Dice "Die Berliner Tageblatt" que puede esperarse que el sábado próximo, o a más tardar al principio de la semana entrante, será remitida a los aliados una nueva nota alemana con proposiciones de arreglo. El mismo diario asegura que en el consejo de ministros celebrado el martes, quedaron decididas las líneas generales de la respuesta que se dará a las notas aliadas.

Nuestras informaciones particulares no coinciden totalmente con lo que antecede, y por el contrario, creemos estar en condiciones de poder afirmar que también esta vez se tropieza con grandes dificultades para formular una nota alemana que tenga probabilidades de ser aceptada. Desde luego, las negociaciones continúan, pero sin llegar a ningún resultado satisfactorio.

El principal obstáculo hay que buscarlo en el mismo sitio de siempre: una parte importante de la gran industria alemana se resiste a ofrecer las garantías necesarias, sin las cuales toda nueva oferta está de antemano condenada al fracaso.

Por de pronto, la organización central de la industria alemana "Die Reichsverband der Deutschen Industri" se ha declarado contraria a toda elevación de la suma anteriormente ofrecida. Los esfuerzos del jefe del partido popular, von Stresemann, para convencer a los industriales de su partido de la necesidad de hacer esta vez el sacrificio máximo, no parecen tener mucho éxito.

El grupo de industriales que sigue las inspiraciones de Stinnes, persiste en su vieja actitud. Lo principal para ellos es salvar sus capitales e impedir que disminuyan las ganancias y los dividendos. En el fondo están dispuestos a entenderse con el capitalismo francés, pero a costa de los intereses generales de Alemania. No se opondrán, por ejemplo, a la idea de una fusión avanzada del Rin y el Ruhr, territorios industriales, con Francia, siempre que se les permitan; pero no quiere saber de ninguna solución nacional del problema de las reparaciones que implique el pago de los impuestos de confiscaciones en valores a oro.

El egoísmo de los grandes industriales alemanes es peligroso. El día en que la población del Ruhr reconozca que ha sido sacrificada mientras que los industriales pensaban sólo en beneficiarse particularmente, el estallido de la revolución social será inevitable.

La deuda alemana.—BERLIN, 17.—Una información oficial hace saber que la deuda flotante

Prieto Tuero no necesitó pactar para obtener la diputación por Bilbao

Su elección es el resultado de un pueblo que no se doblega ante el soborno

MADRID, 17.—El diputado socialista Prieto Tuero dió a la publicidad una carta desmintiendo la especie de que lo hacía aparecer como que había pactado con los demás partidos para poder ser elegido sin oposición. En su edición de la fecha, "El Sol" reproduce una carta de Prieto Tuero en la que declara que la presión oficial habría sido totalmente ineficaz en Bilbao, pueblo enérgico, antimonárquico e incorruptible por dinero. En uno de los párrafos de su carta, dice Prieto Tuero: "Yo no he pactado con nadie. Ni el gobierno ni la liga monárquica podían arrancarme el acta. Resulta, pues, trivial, la pugna entablada para evidenciar que quien renunció a luchar que era realmente imposible."

Quedó inaugurado el servicio Paris-Argel

La distancia podrá ser salvada en 21 horas

PARIS, 17.—Con la llegada a Argel del hidroscopiano que hizo la travesía de Marsella a Argel en ocho horas, ha quedado inaugurado el servicio aéreo comercial con Argel de un modo regular y definitivo. Debido a este acontecimiento, la distancia que separa la capital francesa de la ciudad de Argel, podrá ser salvada, en lo sucesivo, en el término de 21 horas en vez de 48 que se requerían anteriormente para trasladarse de París a la capital de Argel.

alemana se elevaba en fecha 10 del mes en curso a 8.547.000.000 de marcos.

BERLIN, 17.—Durante la reunión de gabinete realizada esta tarde, en la que se ha tratado la situación interior y exterior, ha habido concordancia de opiniones.

Se ha encarado la conveniencia de afrontar el problema de las reparaciones bajo nuevas bases prácticas.

Al terminar la reunión la agencia Havas ha sabido que el gobierno alemán dirigirá a los aliados el sábado 19, o a más tardar al comienzo de la semana entrante, una nota con nuevas proposiciones para el pago de las reparaciones y que está convencido que serán aceptadas.

Producto de comercios franceses en el Ruhr

DUSSELDORF, 17.—Informan de Recklinghausen que las ventas de las casas de comercio francesas establecidas en esa ciudad producen una entrada diaria de 7.700.000 marcos.

Los diputados socialistas alemanes insisten en la necesidad de ofrecer garantías más amplias

BERLIN, 17.—El jefe socialista, Mueller, manifestó en el Reichstag que era posible llegar a un acuerdo acerca de la suma total que debe pagarse en concepto de reparaciones; pero insistió en la necesidad de ofrecer garantías claras y más amplias, gravándose las entradas en oro de las aduanas, como asimismo la renta de los ferrocarriles y del estanco del coñac, obligándose a la vez a los bancos y a las industrias a prestar su concurso para el pago de las reparaciones.

Agregó que ya es tiempo de que los partidos de gobierno corran el riesgo de discutir esa materia en el Reichstag.

LONDRES, 17.—El ministro de relaciones exteriores de Gran Bretaña, Curzon, recibió en audiencia al delegado comercial de los soviets rusos Krassin, que se encuentra en esta capital.

LONDRES, 17.—El delegado ruso Krassin celebró una larga entrevista con Curzon, esta mañana.

Exportación de coque.—DUSSELDORF, 17.—Veinte trenes cargados con coque de coque fueron expedidos para Francia y Bélgica.

El presupuesto francés

PARIS, 17.—Poincaré declaró ante la comisión de finanzas del presupuesto de relaciones exteriores de la cámara de diputados, que la recaudación de impuestos en los territorios ocupados, cubren los gastos de ocupación.

Poincaré manifestó que las cantidades de combustibles enviadas diariamente a Francia y Bélgica alcanzan al tonelaje alemán anterior a la ocupación del Ruhr. Expuso a continuación, el jefe del gabinete, que los ingresos aumentan constantemente y que las existencias de carbón son considerables.

Las sumas obtenidas en concepto de prestaciones compensan ampliamente los gastos originados por las operaciones, y quizá superen en mucho a las sumas previstas.

Por último Poincaré manifestó que Francia está resuelta a conservar sus prendas hasta tanto Alemania no cumpla sus compromisos.

La comisión de referencia aprobó las declaraciones hechas por el jefe del gabinete.

Corren rumores de que hubo un combate entre búlgaros y yugoeslavos

Habrían perecido un centenar de soldados y 10 oficiales

BELGRADO, 17.—Se han recibido en esta noticia referentes a un combate que ha ocurrido en la frontera búlgara, entre tropas yugoeslavas y bandas de comitadjis búlgaros.

Según las primeras noticias, parece que habrían perecido en el combate diez oficiales y un centenar de soldados.

SOPIA, 17.—Las relaciones entre los gobiernos de Grecia y Bulgaria han vuelto a ser amistosas, lo que ha producido un gran alivio entre las poblaciones de ambos países.

En efecto, Grecia ha ordenado la suspensión inmediata de todas las expulsiones y confinamientos de búlgaros en el oeste de Tracia y accedió al deseo de Bulgaria en el sentido de que todos los refugiados regresen a sus respectivos hogares.

ULTIMA HORA

BARCELONA, 18.—Con motivo de la escasez de materia prima, provocada por la huelga de los obreros portuarios, numerosas fábricas se han visto obligadas a clausurar sus puertas y a despedir al personal.

La policía en su tarea de defender "la libertad del trabajo", procedió al arresto de algunos agitadores (?). Encareció el costo de los artículos de consumo, debido a la ausencia de elementos de transporte.

PARIS, 18.—A solicitud del ingeniero Esnault Pelterier, varios constructores de aeroplanos para el estado francés han sido condenados por haber falsificado una pieza patentada de su invención.

REANUDO AYER SUS SESIONES LA CONFERENCIA DE MEJICO

DISCUTIO SOBRE EL ARTICULO 27 DE LA CONSTITUCION MEJICANA QUE SE REFIERE A LA NACIONALIZACION DE LAS RIQUEZAS DEL SUBSUELO

MEJICO, 17.—Los comisionados de Estados Unidos y Méjico reanudaron hoy sus sesiones discutiendo el artículo 27 de la constitución mejicana, que se refiere a la nacionalización de los minerales del subsuelo nacional.

Se tiene entendido que la cámara de diputados tiene el propósito de presentar al presidente Obregón, antes de la conclusión de la conferencia, una resolución extraoficial de la cámara, aprobando su sistema de encarar la cuestión del reconocimiento por Estados Unidos, a fin de que los comisionados norteamericanos puedan informarse de que la rama legislativa del gobierno apoya la actitud del ejecutivo.

Voto de confianza a Obregón

MEJICO, 17.—La cámara de diputados ha dado un voto de confianza al presidente Obregón por la política seguida con respecto a las propuestas de Estados Unidos sobre el reconocimiento del gobierno mejicano. Los representantes de ambos países deberán volver a reunirse hoy.

En Madrid se representó anoche la ópera de costumbres vascas "Amaya"

Se dice que obtuvo un grandioso éxito

MADRID, 17.—Se representaba por vez primera en esta capital, la ópera en dos actos, de costumbres vascas "Amaya", sacada de la novela del mismo nombre.

La partitura musical es obra del compositor Alaves Juridi, sobrino del maestro Eslava.

"Amaya" había sido representada ya con gran éxito en Guernica, y al aire libre, con motivo de la celebración del congreso de costumbres vascas en la mencionada ciudad, el año pasado.

Asistieron a la representación, que tuvo lugar en el teatro Real, el rey, la reina y muchas personalidades vascas, llegadas especialmente de las provincias vasconavarra, y una enorme concurrencia.

La obra del joven compositor vasco tuvo una acogida en extremo calurosa, cosechando los intérpretes muchos aplausos, al final de cada acto.

Romeo Maciel llegó a Londres

LONDRES, 17.—Llegó el nadador argentino Romeo Maciel con el objeto de disputar el premio instituido por el órgano deportivo "Daily Sketch" para la travesía de la Mancha a nado.

Polonia reafirma sus derechos sobre Dantzig

VARSOVIA, 17.—En la sesión celebrada por la Dieta, fué aprobada una orden del día, haciendo un llamamiento al gobierno polaco para que se establezcan los derechos que fueron acordados a Polonia por la conferencia de Versalles, sobre la ciudad y la región de Dantzig.

Tratado turcopolaco

LAUSANA, 17.—Según noticias que se tienen de fuente autorizada, el jefe de la delegación turca Ismet bajá y el ministro de Polonia, están negociando un tratado entre ambos países. Se cree que lo mismo harán Bélgica y Checoslovaquia.

El gobierno alemán decretó honores fúnebres a los restos de Vorowsky

40.000 personas acompañaron el ataúd hasta la estación ferroviaria

BERLIN, 17.—Cuarenta mil personas acompañaron anoche a los restos del emisario ruso, Vorowsky, desde la embajada rusa en esta capital hasta la estación del ferrocarril.

Durante el día de ayer, el gobierno alemán acordó todas las facilidades posibles a los representantes locales rusos.

El gobierno alemán envió una representación a la embajada rusa, y envió además una gran corona de flores adornada con los colores republicanos alemanes.

Los restos de Vorowsky han sido objeto de grandes honores durante el viaje hasta esta capital y también a su llegada.

En todas las estaciones en que se detuvo el tren los rojos colocaron coronas sobre el féretro, pronunciándose también numerosos discursos.

SECUESTRO DE SUBDITOS EXTRANJEROS EN CHINA

Se anuncia que hubo un combate entre soldados regulares y bandidos

TIENTSIN, 17.—Informaciones procedentes de Tsao Chwang, anuncian que las fuerzas del gobierno sostuvieron un encuentro con las avanzadas de los bandidos chinos, que tienen secuestrados a varios extranjeros, a quienes se dice, obligaron a retirarse. No se conocen las bajas sufridas por ambas partes en la lucha.

Un cautivo que se "encuentra bien"

SHANGHAI, 17.—Friendman, residente en esta ciudad, hermano de uno de los cautivos de los bandidos chinos, ha recibido una carta de aquél, quien dice: "Creo que no recuperaremos la libertad hasta dentro de varias semanas; las negociaciones se realizan con mucha lentitud. Me encuentro bien."

Loucheur desvirtúa las acusaciones de imperialismo que se le hacen en Francia

Dice que es tan insensata esa información como aquella de que Francia ocupó definitivamente el Ruhr

PARIS, 17.—Accediendo al pedido que le fué dirigido por varias personalidades de la capital francesa, Loucheur dió una conferencia en la que trató especialmente la cuestión de las reparaciones.

Las declaraciones del ex ministro de las regiones liberadas de Francia eran esperadas con mucho interés, a consecuencia del viaje que realizó últimamente a la capital inglesa.

Loucheur inició su disertación recordando los sacrificios realizados por Francia desde la terminación de las hostilidades.

Citó numerosos hechos, diciendo inequívocamente que el gobierno alemán "ha puesto en práctica una política desequilibrada con el fin de convencer a los aliados que se encuentra en la imposibilidad de abonar las sumas que le son exigidas en concepto de reparaciones."

Enumerando después los esfuerzos hechos por Francia con el objeto de conseguir una compensación de los daños que sufrió a consecuencia de la guerra, Loucheur manifestó que todo lo que se ha dicho acerca del pretendido imperialismo de Francia era completamente inexacto, lo mismo que era insensato pretender que Francia ha ocupado definitivamente la cuenca del Ruhr.

Finalmente, Loucheur declaró que Francia continuará ocupando la cuenca del Ruhr mientras no haya obtenido las garantías necesarias para su seguridad.

Efectuó reunión el consejo de ministros de España

Aprobó el mensaje de la corona

MADRID, 17.—En el curso de la reunión realizada anoche por el consejo de ministros, fué aprobado en sus líneas generales el mensaje de la corona, después de una amplia deliberación, principalmente la parte relativa a la reforma de la constitución.

Los miembros del gabinete cambiaron también impresiones respecto de la labor que se desarrollará en las primeras sesiones parlamentarias.

MADRID, 17.—En la reunión celebrada por el consejo de ministros esta tarde, se encargó al titular de la guerra, Alcalá Zamora, de la redacción definitiva del mensaje de la corona a las cortes.

MADRID, 17.—El consejo supremo de guerra y marina, concretando sus acusaciones contra el ex alto comisario español en Marruecos general Berenguer, solicitó permiso al senado para su procesamiento.

El gobierno, por su parte, ha decidido acordar el permiso para que el general Berenguer pueda presentarse ante el tribunal.

ADMINISTRACION DE PROPIEDADES DEL BANCO ARGENTINO URUGUAYO 138 RECONQUISTA 148 Administra propiedades urbanas y rurales, cobra cuotas de terrenos y arrendamientos. Compra-venta de inmuebles, Hipotecas etc. Acuerda facilidades a los clientes cuyas fincas administra.

PURGATIVO JOSSELIN
 MARCA REGISTRADA
 PARA EL ESTREIMIENTO

EL SECRETO DE LA SALUD SE DESCUBRE TOMANDO EL TE JOSSELIN

Aromático y agradable al paladar. Fácil de preparar. Es una infusión de hierbas aromáticas. Resultados eficaces. Insustituible para el estreñimiento, alteraciones de la sangre, y otras enfermedades del estómago.

En venta: Droguería de la Estrella Lda., Defensa 229, sus secciones y toda farmacia.

INFORMACION GENERAL DEL INTERIOR

Provincia de Buenos Aires

Federación Socialista bonaerense

Conferencias de propaganda

A pedido de los centros respectivos, la secretaria general de la Federación Socialista bonaerense ha designado los siguientes oradores:

Hoy viernes, en Eternal, a las 20.30 horas, habitará el diputado Jerónimo Della Latta y el doctor José E. Rozas. Mañana sábado, en Coronel Dorrego, a las 20.30, el diputado Humberto Barana.

Domingo 20, a las 10 horas, en Tigre, el ciudadano Gregorio M. Buschinsky. Domingo 27, en Bolívar, el diputado Agustín de Arrieta.

La secretaria general,

Asambleas y reuniones

Wildes (Avellaneda) — Lunes 18, Asamblea el domingo 20, a las 9 horas, O. del D. A. B. C. asunto local, nombramiento de delegados al comité electoral, roles nuevos y morosos, varios.

Lands (Este) — Asamblea mañana, a las 20.30, en 2a. convocatoria, O. del D. A. B. C. movimiento de afiliados, nombramiento de los delegados al comité electoral de Avellaneda.

Lands (Oeste) — Asamblea mañana, a las 20.30, O. del D. A. B. C. movimiento de socios, varios.

Nota — Se ruega a los comarques que no hayan devuelto la contestación del voto general, lo hagan a la brevedad posible a fin de terminar cuanto antes con este asunto.

Ramos Mejía — Asamblea (continuación de la anterior) mañana 19, a las 20.30, en el domicilio del ciudadano León Lafont, grupo de casas "El Hogar Obrero", O. del D. A. B. C. Publicaciones correspondiente de LA VANGUARDIA.

Tápias (Matanza) — Asamblea el domingo 20, a las 19.30, en el nuevo local del Centro, comité del compañero Lazaretti, O. del D. A. B. C. Integración del comité electoral del partido de Matanza, renovación de la comisión directiva, varios.

Después de una hora de espera, se sesionará con los socios presentes.

Azul — Asamblea mañana 19, a las 18 horas, en Arrieta 582, O. del D. A. B. C. movimiento de afiliados, informe mensual de mayo, período del Centro, varios.

Talleres (F. C. S.) — Asamblea el domingo 20, a las 19.30, O. del D. A. B. C. movimiento de afiliados, informe mensual de mayo, período del Centro, varios.

Morón — Asamblea mañana sábado, a las 20.30, en el local Lavalle 1017, O. del D. A. B. C. cuestiones y reglamento biblioteca, movimiento de afiliados.

San Fernando — Asamblea mañana sábado, a las 20.30, O. del D. A. B. C. movimiento de socios, varios.

LA PLATA

Se realizan trabajos para la reelección de un congreso de educación — Un hecho grave — Entre el numeroso gremio de docentes ha circulado estos días una nota dirigida al P. E. en la que se le pide la reelección del miembro del consejo general de educación, señor Fernández, quien cesa en su mandato el 31 del corriente.

AVELLANEDA

Vecinos que piden alumbrado. — La Sociedad de fomento de Villa Modelo ha dirigido al concejo deliberante una extensa nota en la que reitera las peticiones formuladas desde hace tres años por los vecinos de ese populoso barrio, en el sentido de que la municipalidad obligue a la empresa de luz eléctrica

LA PLATA

Se realizan trabajos para la reelección de un congreso de educación — Un hecho grave — Entre el numeroso gremio de docentes ha circulado estos días una nota dirigida al P. E. en la que se le pide la reelección del miembro del consejo general de educación, señor Fernández, quien cesa en su mandato el 31 del corriente.

Todos!

Todos van a aprovechar las colosales ofertas de la gran Venta de Invierno de Albion House. Cangallo esquina Maipú.

Sobretodos desde \$ 30 a \$ 110
 Terrazas desde \$ 45 a \$ 120
 Trajes desde \$ 25 a \$ 150

Para el catálogo No. 2 solicitáms gratis.

colocar en las calles que cruzan el mismo los focos de luz a que se halla obligada.

teniendo en cuenta que los habitantes de Villa Modelo son en su mayoría obreros que entran y salen de sus respectivas viviendas en horas de oscuridad, por su seguridad personal y por su tranquilidad de sus hogares creemos que debe accederse a tan justo pedido.

QUILMES

PROXIMAS ELECCIONES MUNICIPALES - CONFERENCIAS DE PROPAGANDA.

Organizado por el comité electoral ajete de los centros de Quilmes y Bernal, y con la cooperación de la Federación Socialista bonaerense, durante la semana en curso se llevarán a cabo los siguientes actos de propaganda para las elecciones municipales que se verificarán el domingo 3 de junio próximo.

Hoy viernes 18, a las 20.30, en Bernal, acto de proclamación en el teatro egipcio.

Oradores: Diputado Jerónimo Della Latta y ciudadano Gregorio M. Buschinsky, doctor José E. Rozas y candidato a concejal doctor Arturo Vera. Mañana, sábado a las 17, treinta a los portones de la fábrica de papel de Bernal.

Oradores: Cándido Arturo Vera y José R. Paolucci.

TIGRE (Las Conchas)

Propaganda socialista. — Contra la reacción en Italia. — Organizada por el Centro Socialista local, el domingo 20 se llevará a cabo una conferencia a las 10 horas, en la plaza del Canal. Harán uso de la palabra el diputado italiano Juan De Martino y el ciudadano Gregorio M. Buschinsky, quienes disertarán sobre el tema "Por la paz y contra el fascismo".

25 DE MAYO

En un pasquín clerical. — Es muy comentada entre la gente sensata la campaña de difamación que el curandero de por acá ha emprendido contra la digna directora de una de las escuelas locales.

Se trata de una de las tantas venganzas ruines a que apelan los discípulos de Loyola.

SAN JUAN

Actuación del nuevo gobierno — Libertad de descensos — Nuevas detenciones — Allanamiento de un domicilio — Nombramientos — Constitución de la corte de justicia — Una exoneración comentada.

SAN JUAN, 17 — Ha sido puesto en libertad el ex secretario privado del señor Castro, señor José Gallardo, como igualmente los señores Waldo Quiroga, Carlos O. Sarmiento, Martín Salinas Gómez, Ramón Echegaray, José García y Carlos Cirio Gutiérrez, todos ellos bajo fianza.

También recuperaron su libertad los señores Guillermo Azenc, Martín Varas, Arcadio Ovejero, Dorotheo Jofré, Alberdi Barboza, Luis y Simón Korońsky, Conrado Rodríguez, Juan E. Oiguin y José Contreras.

Fueron detenidos los señores J. Arévalo Cabezas, Carlos Basualdo, Franklin Anglada, Félix Fernández, Alejandro Barrera y Eusebio Segundo Fernández.

También fueron detenidos en Cañete el ex jefe de policía, señor Alberto Cuervo, y los señores Eliseo Roselot y Rubén Silva, que desempeñaron también cargos en la policía.

Igualmente fué detenido el comisario de inmigraciones del anterior gobierno, señor José Fernández.

La policía detuvo por último al oficial del escuadrón de seguridad, señor Félix Ruiz Paniza en su residencia particular.

Por orden del juez del crimen, doctor Maximiliano Escobar, fué allanado el domicilio del señor Justo P. Zavalla, practicándose un minucioso registro para dar con su paradero, sin conseguirlo. Fueron confiscados dos Winchester y dos revólveres.

Con tal motivo fué retirada la guardia que desde el 12 del corriente permanecía en la puerta del domicilio allanado.

El gobernador remitió un pliego al senado, en el que solicita acuerdo para nombrar juez en lo civil al doctor Eladio Segovia.

Se informa igualmente que el P. E. propondrá el nombramiento del doctor Arturo Storni para fiscal en lo civil; al doctor Rubén S. Sarmiento, para defensor de menores, y al doctor Manuel Castellanos, para el cargo de juez del crimen, vacante.

Ha sido nombrado jefe del departamento del trabajo el señor César A. Moya, en reemplazo del señor Hilario Castro; tesoro del Banco Provincial al señor Humberto Boero, en reemplazo del señor José J. Coll; secretario del Banco Provincial al señor Felipe Suárez; secretario para la intervención en la asistencia pública al señor Angel H. Castellí.

Se constituyó la corte de justicia bajo la presidencia del doctor Julio M. Escobar Sáenz, quedando en calidad de ministro decano el doctor José Floras Perramón, y de ministro subdecano el doctor Mariano Ramos Mejía.

La exoneración por decreto del doctor Videla, director del hospital Rawson, después de 30 años de servicios, ha causado muy mal efecto en general. Créese que esta actitud del poder ejecutivo no es más que de venganza, pues el señor Videla es suegro del frígoyeta Justo P. Zavalla, autor de una gran parte de los escándalos de que ha sido víctima la provincia.

SANTA FE

Federación Socialista santafacina

VOTO DE APLAUSO

La Federación Socialista santafacina ha dirigido a la Junta de la Federación central un telegrama en el sentido de aplausos a la Junta ejecutiva de la Federación Socialista bonaerense, en su reunión ordinaria de fecha 14 del mes en curso, resolviendo dar un voto de aplauso a las convenciones socialistas por su activa e inteligente actuación en los trabajos de la revolución socialista en la provincia y en particular en el momento que se está viviendo. Al mismo tiempo expresó su satisfacción por el trabajo de la Federación Socialista bonaerense en el campo de la propaganda de su programa, y en particular por el triunfo de Piero conseguido por los socialistas en la elección de diputado provincial en el distrito de San Juan, y en particular por el resultado final del voto popular, del que el mismo distrito resultó ganador, como ya lo dijo el honorable senador Rosendo en su sesión pública.

JUNTA EJECUTIVA

REUNION ORDINARIA DE 26 DE ABRIL

Presentes: Campos, Cantarino, Bodetto, Guido, Lupo, Navarro y Vásquez. Presidencia: Cantarino.

Actas — Se aprueban sin observación las actas números 15 y 16.

16 de Mayo — Se designan oradores para hablar en Santa Fe, a C. B. Solari; para Arroyo Seco, a José Paolucci.

Trátase todo lo relacionado con la votación y el mitin del 30 y 31 de esta.

Incorporación — El señor Bodetto presenta al compañero Navarro Ramón R. para incorporarlo a la Junta en calidad de segundo suplente.

Cuenta Godfrid — Se traslada al Centro la cuenta que presenta este señor.

Comisión de prensa — Habiendo quedado establecida por renuncia de los miembros Campos y Lupo, se resuelve comunicarle a las agrupaciones adheridas el estado de que se halla esta comisión de prensa, y se tratará por parte de la J. E. la publicación de un boletín mensual.

Elección de comisiones de fomento — Se trata todo lo relacionado con la mejor forma de organizar la propaganda en el interior de la provincia con motivo de los comités de renovación de las comisiones de fomento de noviembre próximo.

Comisión de propaganda — Revisándose la constitución de una comisión conjunta por un delegado de cada Centro y un miembro de la J. E., para que tengan a su cargo la realización periódica de fiestas y veladas.

Se tratan asuntos de carácter interno.

Se levanta la sesión a las 23.20 horas.

REUNION ORDINARIA DE 3 DE MAYO

Presentes: Cantarino, Campos, Guido, Lupo y Bodetto. Asistentes sin voz: Vásquez y Navarro. Presidencia: Lupo.

Acta — Se aprueban sin observación.

Congreso del trabajo — Habiendo el departamento del trabajo de esta provincia pasado una invitación para que participáramos en el próximo congreso del trabajo que se efectuara organizado por el gobierno de la provincia, en esta localidad en su oportunidad, se resuelve concurrir a dicho acto y sostener en el nuestro criterio respecto a las cuestiones del trabajo.

Centro de Carmen — Este Centro pide autorización, dado que desea participar en los comités de renovación de la provincia de fomento, para que pueda integrar la lista de candidatos con ciudadanos de confianza y que acepten nuestro programa. Se accede.

Observaciones sobre el decreto de promociones en la enseñanza secundaria — Reparto de víveres para el 25 de mayo — El servicio tranviario — Precio de los medicamentos — Una buena disposición — Conferencia científica — Ecos de un incendio.

ROSA RIO, 17 — Un núcleo de padres se ha dirigido al ministro de Instrucción pública, doctor Marín, haciéndole una serie de observaciones sobre su último decreto de promociones en las escuelas. Consideran los reclamantes que las restricciones establecidas son demasiado rígidas y que perjudican en forma extraordinaria a sus hijos. Y las observaciones de estos padres debe pesar en el ánimo del señor ministro porque se trata de caballeros que felicitaron a dicho funcionario por su reacción en favor de la disciplina y del orden en materia escolar.

Como de costumbre, este año se regularán víveres a los pobres, celebrando el aniversario patrio. El reparto se hará en el Banco municipal, mercado El Porvenir, del barrio Reduñá, avenida Pellegrini y Aracuzo, barrio Echeortu y barrio Belgrano.

Aunque casi no vale la pena hablar de un mal crónico, repetimos una vez más que son muchas las protestas a que da lugar el pésimo servicio de tranvías, especialmente con motivo de la supresión de la tolerancia para subir o bajar. Además del público, son dignos de compasión los guardas, pues a cada momento se encuentran obligados a descender, llegando a veces a golpear con los pasajeros, pues muchos de éstos no se dan cuenta de que los empleados de la empresa no tienen la culpa de lo que sucede.

El consejo de higiene ha comunicado a las farmacias que cumplirá al pie de la letra su obligación de informar al público sobre el precio de los medicamentos, a fin de evitar explotaciones.

El domingo 20, a las 10, la doctora Amparo L. de Lazo dará una conferencia patrocinada por la asistencia pública, en el local del Social Teatro, Rioja 980, sobre educación sexual. La conferencia está dedicada especialmente a señoras y señoritas, siendo gratuita la entrada.

En el depósito de bolsas incendiado — hecho anunciado anteayer — había dos millones de bolsas vacías y dos mil kilos de hilo sisal, de todo lo cual apenas se ha salvado la tercera parte.

El incendio fué advertido por el vigía del cuerpo de bomberos, que dista dos cuadras del lugar, a eso de las 24 horas, y calcula los daños que el galpón debe haber estado ardiendo desde las 21.30. Extraña que tratándose de un galpón tan grande, ni el sereno ni nadie siquiera ni viera nada, hasta que las llamas salían por el techo.

Por otra parte, el depósito consta de los cuerpos y resulta que ambos se han incendiado simultáneamente, aun que se trata de puntos bastante alejados unos de otros.

Finalmente se hace notar la coincidencia de que uno de los propietarios forma parte del directorio de la compañía de seguros en que estaba asegurado el depósito y la casa.

Las autoridades trabajan empeñosamente a fin de ver si se trata de un hecho intencional.

CORDOBA

LA COOPERATIVA AGRICOLA AUTONOMA

GENERAL LEVALLE, 17 — Desde hace algún tiempo, los elementos que responden al presidente de la F. A. A. se han tomado la dura tarea de atacar a la Cooperativa agrícola de la localidad, entidad que volando por el buen sentido cooperativo libre y ampliamente practicado, no estima convenientemente sujetarse al caparidión de la dictadura Piacencista, menos ahora que se ha definido claramente el propósito que anima a la dirección de la organización agraria, bastardeada en grado sumo y cuya moral ha salido más de una vez mal parada. Siguiendo esa sistemática lucha por el barto, que representaría la cooperativa autónoma local para los socios paladinos de la causa de los colonos, el órgano oficial de fecha 10 del corriente la empresa nuevamente contra lo existente en la cooperativa, llegando a la conclusión de que las cosas están mal porque esta institución no pertenece a la Federación, decisión que se transmite en la dirección, administración y el síndico a las cooperativas agrícolas federales.

Con motivo de este nuevo ataque, el gerente señor Pedro Morera, que hace ocho meses ocupa el puesto, nos ha pedido que visitásemos la cooperativa poniendo a nuestra disposición todos los elementos de prueba y juicio, para que por intermedio de LA VANGUARDIA se conozca la situación real de esta entidad cooperativa.

En los ocho meses de la zorra del señor Morera, con el cual se encuentra "La Tierra", se ha cubierto una parte del presupuesto de \$ 1.000,00, quedando

LA EPOCA

10 Cigarrillos EN DOS PAGVETES de 20, 30 y 40 cts.

COMPAÑIA TABACALERA CANAL 2675

tenido la cooperativa en balnearios interiores; cuenta en la actualidad esta institución con ciento ochenta accionistas, todos colonos; tiene reunido un capital de \$ 87.000; efectúa ventas públicas (porque no son restringidas éstas) por valor de \$ 30.000 mensualmente o menos; tiene un galpón alquilado al ferrocarril Pacífico para depósito de cereales de sus asociados y cuando éstos lo piden interviene en las operaciones de venta cobrando una comisión del uno por ciento para gastos de galpón, personal, etc.

Actualmente preside el directorio nuestro viejo camarada y suscriptor de LA VANGUARDIA, el colono Vicente Cerlioli, uno de los primeros organizadores de la seccional de la F. A. A. hoy retirado, porque, según él, no está dispuesto a hacer el caldo gordo a la gente de esa central.

Como se ve, la cooperativa autónoma de Levalle no deja de ser una cosa envidiable para la F. A. A. o para sus dirigentes, al extremo de que, según me informan, Gnoatto ha manifestado en el mes de febrero ppdo. que si la cooperativa no se incorporaba a las federadas dentro de un año, se levantaría la seccional local de la Federación agraria, entidad que todavía no ha tenido el buen tino de ocuparse en difundir entre sus asociados los conocimientos necesarios para que la ley agraria de origen socialista, tiene ampliamente su finalidad, por cuyo motivo vemos a colonos federados venimos a preguntar qué se aso de la ley agraria.

Cabe preguntar a qué se destinan las cotizaciones de los colonos y las de las cooperativas federadas y para qué sirve una organización así dirigida por señoras tan acabadas, que el vicepresidente de la cooperativa federada de La Cautiva ha manifestado que hay orden de Piacenza de eliminar a los socios que militen en las filas socialistas o que sean suscriptores de LA VANGUARDIA.

Estimamos que los ataques de los de la F. A. A. son el resultado de un interés frustrado y que si 180 colonos accionistas no quieren saber nada con las cooperativas de la Federación, es porque la realidad de las cosas con sus ejemplos ha creado un grado de satisfacción suficiente que se aprovecha lo mejor posible; tales como la hoy difunta Cooperativa federada de Labeuaya, producto de la buena paternidad de la Federación, y cuyo fracaso lo ha sucedido deliberadamente "La Tierra".

Por nuestra parte, creemos que es tiempo ya de que los colonos de la cooperativa y los sinceros de la seccional se den cuenta de que LA VANGUARDIA, órgano genuino de los trabajadores, es el diario que desde su iniciación ha llevado incesantemente por la emancipación de los trabajadores de la tierra, y ha contribuido poderosamente a que el Partido Socialista construyera la actual ley agraria, cuyos beneficios para el colono son indiscutibles.

MENDOZA

REUNION DEL CONCEJO DELIBERANTE

Al tratarse del proyecto presentado por nuestro compañero Gastromán, sobre el valor del suelo libre de mejoras, e concejal leucista, Rocci, se retiró del recinto dejando al cuerpo sin quórum — Elecciones municipales e Maipú — Propaganda socialista — Corresponsal viajero de LA VANGUARDIA.

MENDOZA, 17 — Bajó la presidencia del titular, S. Scalfati, y con la asistencia de los concejales R. y F. Moray, San Jago F. Castromán y Rosendo Viló, por el grupo socialista, y A. Rocci, Stoppel y Nieto Mendosa, por los leucistas, se reunió el concejo antisaver.

Después de haberse dado lectura de los asuntos entrados y estando paratratarse el primer punto, que lo era el proyecto de nuestro compañero Castromán, sobre el impuesto al mayor valor del suelo, libre de mejoras, el concejal leucista, Rocci, se retiró del recinto dejando sin quórum al concejo.

Encontrándose en ausentía los concejales leucistas Avila y Scutteri, la

FUE HALLADO EL AUTOMOVIL DEL CHOFER FORTE

Detención de tres individuos.

La policía de la provincia de Buenos Aires, continuando sus investigaciones por el esclarecimiento del asesinato del chofeur Enrique Forte, procedió ayer al allanamiento de una casa situada en el barrio de Talleres (Este), donde se encontraron tres individuos, uno de ellos armado de fuego, y de varias cajas de sangre.

Actualmente habita allí ropas sustraídas.

También había allí otro automóvil de repuesto y gran cantidad de muebles.

Entre multitudinos horribles asesinaron un martillo de poco uso y de muchas cajas de sangre.

Actualmente habita allí ropas sustraídas.

Detención de los individuos hallados en la casa fué chofeur, y según se dice, perteneciente a Forte. Se llama Francisco Cesar, argentino y de 43 años de edad.

Los otros dos son Luis Carlos Corrales, de 27 años y José M. A. Ponce, también argentino de 27 años. Se les acusó de haber robado y de ser provecchita.

Los detenidos, que son los presentados en un cuadro muy detallado de comunicaciones.

Accidente a un obrero — En la madrugada de la calle Belgrano 475, en momento que ocupaba el coche algunos vecinos de un vehículo de turismos, fué arrojado por los cilindros la mano derecha, produciéndole lesiones de alguna importancia.

Intervino la comarica de un tiende — Ayer a las 11.30 se produjo un principio de incendio en la tienda de la avenida Leandro N. Alem 1825, por causas que se ignoran.

Acusado al lugar del fuego una dotación del cuerpo de bomberos, que lo sofocó en breves instantes.

El propietario del inmueble, Juan Dolan, no valió con el monto de los trabajos, el comercio se está recuperando.

La policía de la seccional ha intervenido en el procedimiento sumario, interviniendo el juez doctor Escobar, quien — Juan Dolan, domiciliado en la calle Paraná 4229, fue arrestado por dos individuos, que lo hicieron en el centro de la ciudad.

Los cilindros del atentado suizo.

La Rifa — Por cuestiones de trabajo fueron suspendidos los señores Carlos C. y Carlos C. en el momento del sorteo del sorteo del sorteo.

El segundo sorteo se efectuará en el próximo sorteo, asistiendo una lista en la que debe ir el nombre.

Se encuentran detenidos en la comisaría 25 amigos de los comarques.

Falleció la víctima de un accidente — En el hospital Rawson, donde se encuentra en su habitación, está de reposar un joven de la familia de Víctor Sáenz y Río Cuarto en un caso.

Victima de un síncope — Ayer, tras el término de la clase de Física en la escuela de la calle B. 425, cayó el estudiante Barthelemy Cherner, resultando con una lesión de importancia en la cabeza.

Un accidente por una ambulancia de la asistencia pública, a requerimiento de la comisaría 15a.

CAMISERIA Y SOMBRERERIA

ASA Sanchez

CORRIENTES 1136

ESPECIALIDAD EN MEDIDAS

Sobretodos finos, gustos ingleses \$ 55.-
 Secos de fumar pura lana . . . \$ 40.-
 Cambreros de No'ria, col. y nog. \$ 10.50
 Camisa, Zephyr, col. y nog. . . \$ 10.00
 Calceinos sede, clase fina . . . \$ 1.50

MOVIMIENTO GREMIAL

LA FRATERNIDAD

ASAMBLEA GENERAL DE DELEGADOS

Se terminó ayer la discusión de la memoria de la comisión directiva

APROBARONSE TODOS SUS CAPITULOS

Tercera sesión

A las 8.30 en punto se inició la tercera sesión de la asamblea. Prosiguió la discusión del segundo capítulo de la memoria de la C. D. "Reglamentación del trabajo".

Comisión socialista gremial

Reunión de delegados - Para hoy viernes, a las 21, se convoca en el local Rivadavia 2089, a los delegados de las siguientes agrupaciones socialistas...

UNION OBRERA LOCAL

POR EL BOLETO DEL TRANVIA A 10 CENTAVOS

Prosiguiendo la campaña por el mantenimiento del boleto tranviario a 10 centavos el comité de agitación ha organizado, para hoy viernes, a las 17.30 horas, una conferencia pública en la esquina de Rivadavia y Nazca.

Unión obreros municipales

A los ex asociados que quedaron separados de la sociedad por falta de pago de las mensualidades - Se avisa a todos los obreros municipales que han pertenecido a la sociedad Unión obreros municipales que quedaron separados de la misma por no pagar más de tres mensualidades...

Gestiones ante la administración general de limpieza - A raíz de las gestiones realizadas por la comisión administrativa de esta entidad, fueron reincorporados a sus respectivos puestos los compañeros Antonio Cubiello, chapa 1933, de la sección Sud, y J. Alvarez Masada, de la sección Norte...

Al tomar en consideración la comisión administrativa este último despido, ha resuelto significarle a todos los delegados de las distintas reparticiones municipales, la necesidad de ajustar su conducta a lo que establece el reglamento de los mismos...

Confraternidad ferroviaria

SECCION BUENOS AIRES SUD-

La comisión mixta de la Confraternidad ferroviaria, sección Buenos Aires Sud, invita a los ferroviarios en general a la asamblea que se realizará hoy viernes, a las 20 horas, en su local social, Aristóbulo del Valle 1944, capital.

La situación del directorio de la caja de jubilaciones y pensiones - Resolución de la sección Tandil - En la asamblea efectuada el día 11 del corriente se dio lectura a la circular número 3 de la junta central, tomando la siguiente resolución:

La sección Tandil está dispuesta a adoptar cualquier actitud, a fin de que en el directorio de la caja de jubilaciones y pensiones ferroviarias se dé la representación que corresponde a la Confraternidad ferroviaria, y protesta enérgicamente por el favoritismo y desidia existentes en dicha caja, desidia y favoritismo que ya estamos cansados de soportar y que, por otra parte, no tenemos por qué soportar por más tiempo...

UNION FERROVIARIA

SECCION TEMPERLEY-

Se convoca a los asociados de esta sección a la asamblea general que se realizará el domingo 20, a las 8.30, en el local social, Liniers 283, para resolver varios asuntos de mucha importancia y urgencia.

UNION OBREROS GORTADOBES, SASTRES, COSTURERAS Y ANEXOS

La huelga de Rosario - Llamamiento a la solidaridad obrera - Esta entidad, al poner en conocimiento del gremio que los compañeros sastres de Rosario se hallan en huelga, les comunica a los efectos de la solidaridad obrera que los patronos de esa ciudad envían trabajo a Buenos Aires, el cual hacen distribuir por intermedio de cortadores enviados ex profeso para realizar esa obra de cruzmiraje.

Los socios de La Fraternidad, denunciaron las intrigas del amarillismo así como las de los pretendidos "revolucionarios" que junto con los jefes combaten a la Unión ferroviaria y a su órgano "El Obrero Ferroviario" y exaltan y propagan periodiquitos divisionistas y pretendidos "rojos" boicotsados por la superintendencia.

LA PROTESTA DE LOS CHOFERS

HOY REANUDARAN EL TRABAJO

Durante el día de ayer continuó el paro de protesta declarado por el gremio de choferes en ocasión del despido de los restos de Enrique Forté, aleccionadamente asesinados en las circunstancias que son del dominio público.



PARTE DE LA CONCURRENCIA A LA ASAMBLEA DE AYER

dignación del gremio ante la repetición de un bárbaro crimen que en breve tiempo le ha arrebatado varios de sus componentes. Ayer, en el local de la Unión choferes el gremio celebró una numerosa asamblea. Después de un cambio de ideas, se resolvió reanudar el trabajo desde hoy, a las 5.

Por unanimidad se sancionó después una moción viendo con simpatía la actitud de los compañeros del F. C. C. C. "Por la Unión ferroviaria" y contra el amarillismo". Este capítulo de la memoria fue acogido al ser leído por la secretaria con vivas a la Unión ferroviaria que dieron los delegados. Negri, en nombre de la junta central de la Confraternidad, agradeció el concurso que La Fraternidad prestó en la consolidación de la organización ferroviaria, la cual estaba ahora en su plenitud, de lo que la junta central se felicita. (Aplausos).

Miranda denunció que en los ferrocarriles del estado es difícil organizar a los compañeros de talleres, tráfico y vías y otras a causa de no poder entablar reclamaciones para que se readmita a los despedidos, mientras que elementos políticos procuran atraer a estos últimos con el señuelo de su reincorporación.

Sanguinetti expresó la necesidad de efectuar giras de propaganda por el F. C. Nordeste Argentino, pues a su juicio darían excelentes resultados. Cerrado el debate, aprobóse el capítulo en discusión, leyéndose por secretaria el capítulo siguiente: "Confraternidad ferroviaria".

Fueyo objetó la forma de abonar los gastos de los delegados de la Fraternidad al último congreso mixto. Pascuali se refirió al mismo asunto y propuso que de la cotización social a la Confraternidad se deduciera la mitad a fin de cancelar así la deuda de 7.045.37 pesos que la Confraternidad tiene con La Fraternidad desde aquel congreso.

Gianmarioni se extrañó de que esa cantidad figurara como préstamo, cuando el congreso mixto resolvió que los gastos de las delegaciones corrieran a cargo de los sindicatos, por lo que entendía que el asunto estaba terminado con esa resolución.

Canalis declaró que la cantidad mencionada figuraba como préstamo, porque la C. D. ha entendido que su cotización a la Confraternidad era el único compromiso financiero que La Fraternidad tenía con la junta central, y que, por consiguiente, aquella cantidad debía ser reintegrada a la caja social, sin perjuicio de llevar la cuestión a la asamblea para que ella decidiera definitivamente.

Coria y Visconti entendieron que la cantidad discutida tenía el carácter de préstamo, Firpo advirtió que la única autoridad para disponer de los fondos de la Fraternidad era la asamblea de delegados.

Al recordó que el congreso mixto resolvió que los gastos de los delegados que a él concurrían, fueron en virtud de la situación especial porque atravesaban en aquel momento los sindicatos. A su parecer, la asamblea daría una nota ingratita con respecto a la unidad del gremio si no aceptaba lo resuelto por el congreso mixto en el asunto en debate; en el entendido de que esto no constituiría una norma, sino una actitud especial frente a un caso también especial.

Poderoso se mostró de acuerdo con Aló, aunque reconoció que la C. D. había bien en traer el asunto a la asamblea, a fin de que ésta decidiera.

Negri, de la junta central, manifestó que a ésta se le plantea una situación delicada, pues tiene por delante la resolución del último congreso mixto, que

comisión de tres miembros para que se entrevistara con el intendente a objeto de expresarle la decisión del gremio de transportar solo los pasajeros que los choferes deseen aceptar. Si el intendente no pone reparos a esta medida y resuelve de conformidad, el gremio se dará por satisfecho y obrará en consecuencia; en caso contrario, se convocará a una nueva asamblea a fin de acordar la actitud a asumir.

Menghi, de la C. D., explicó los motivos que ésta tuvo para señalar un viático al presidente actual de La Fraternidad. Manifestó que habiendo querido Firpo que se le relevara a toda costa del cargo de presidente, la C. D. se vio obligada, ante la inminencia de la discusión del convenio, a elegir de su seno a un compañero interiorizado en todas las cuestiones de interés para el gremio, y por esto eligió a Canalis, aun violentando su voluntad y consiguiendo que hiciera verdaderos sacrificios y aceptara la presidencia, aunque para eso debiera señalársele un viático, como era justo hacerlo, dada su especial situación de residente en Rosario.

Mollo expresó también los reparos que su sección opuso al viático asignado al presidente, y opinó que el hecho no debía reproducirse, pues era obligación de los miembros de la C. D. el trasladarse a las sesiones cercanas a la capital.

Canalis declaró que al ser elegido para formar parte de la C. D. lo fue con la condición de residir en Rosario. Por lo demás, sólo debido a las reiteradas instancias de la C. D. aceptó la presidencia, siempre dentro de la condición de que se reconociera su residencia en aquella ciudad. Está, por otra

parte, de acuerdo con algunas críticas de Mollo y por esto se resistía también a aceptar el cargo de presidente. Pajino sostuvo que el viático asignado al presidente era justo, desde que el congreso anterior le autorizó a residir en Rosario.

De la Vega dijo que no estaba claro que el congreso anterior autorizara al presidente a residir en Rosario, pues si bien la correspondencia oficial lo afirmaba, así como algunos delegados no constaba en las actas del congreso nada de ello.

Correspondía a Juicio del orador, que el presidente, al igual que todos los asociados que tienen cargos que así lo requieren, se trasladase a la capital, a fin de no ocasionar gastos a la sociedad.

TRES V.V.V. No es sólo razón de buen gusto, sino de amplia. Para comprobarlo dispone Vd de ENRIQUE GONZALEZ GARCIA. CONVENIENCIA, en su aceptación más todas las buenas cambieras. Escrit.: CHILE 19015, Bs. As.

debe respetar. El congreso constituyente no estableció nada sobre punto tan importante y sólo el último congreso federal resolvió que los gastos de las delegaciones corrieran a cargo de la caja central. Por eso este mismo congreso decidió que los gastos que implicaba su celebración fueran costeados por los sindicatos, resolviendo así en sus dos aspectos principales esta cuestión importante.

Terminó Negri indicando que la junta central necesita disponer de medios para realizar su obra, lo que debe ser tenido muy en cuenta por la asamblea. Castelli, de la junta central, enumeró las tareas que incumben a ese cuerpo por resolución de los congresos mixtos para deducir la conveniencia de que no se le restrinja aún más sus elementos financieros de acción.

Varios otros delegados terciaron en el debate hasta las 12, hora fijada para levantar las sesiones de la mañana. Cuarta sesión

A las 14 dió comienzo la cuarta sesión. Fontenla preguntó en virtud de qué razón habían estado presentes, según se le ha dicho, dos representantes de las empresas en el salón de sesiones.

Canalis manifestó que se trataba de dos personas que representan a las empresas ferroviarias en la discusión del convenio de éstas con La Fraternidad, a las cuales se había invitado a presenciar las sesiones para que se parecieran personalmente de lo que el gremio opina sobre la reglamentación del trabajo.

Se produjo un cambio de opiniones sobre este asunto, las cuales coincidían en que a los delegados no les molestaba en nada la presencia de aquellos señores, por cuyo motivo no había inconveniente en que permanecieran en el local a fin de que se enteraran, por sus propios oídos, de lo que la asamblea opina sobre los intereses del gremio. Se sancionó una moción de Mollo en este sentido.

Seguidamente se aprobó el capítulo "Confraternidad ferroviaria", que fue dada pendiente de discusión en la sesión de la mañana. Votóse luego la moción presentada de condonar a la Confraternidad la deuda de 7.045.37 pesos que importaron los gastos del último congreso mixto, y fue aprobada por 34 votos contra 8, y 8 abstencidos.

Aló hizo constar que se había abstenido de votar para, en el caso de ser rechazada la proposición aprobada, tener libertad de acción para hacer suya la proposición de Castelli, de que en vez de "condonar una deuda" se dijera "pasar los gastos del congreso mixto".

Fiscalización de exámenes. Sobre este punto de la memoria entabló un debate en el que intervinieron numerosos delegados, haciendo diversas indicaciones para la mejor fiscalización de los exámenes o para realizarla en la forma más económica para la organización, indicaciones que serán discutidas oportunamente.

Soncini y otros criticaron a la C. D. por haber reducido a uno los dos representantes de La Fraternidad que se le reconocen para fiscalizar los exámenes.

Bazán opinó que en vez de ser Boulogne el lugar de examen en el F. C. C. C., podría ser fácilmente Córdoba, obviándose con esto numerosos inconvenientes, ya que en esta ciudad está la comisión de reclamos, la que podría hacer la fiscalización cómodamente.

Por fin se aprobó el capítulo discutido por 32 votos. "Cuentas del año 1922". De Pelino y Begne pidieron detalles sobre las cuentas pendientes, dando la secretaria amplios informes acerca de este particular. El último de dichos delegados expresó el disgusto de su sección por el viático asignado al presidente de La Fraternidad.

Menghi, de la C. D., explicó los motivos que ésta tuvo para señalar un viático al presidente actual de La Fraternidad. Manifestó que habiendo querido Firpo que se le relevara a toda costa del cargo de presidente, la C. D. se vio obligada, ante la inminencia de la discusión del convenio, a elegir de su seno a un compañero interiorizado en todas las cuestiones de interés para el gremio, y por esto eligió a Canalis, aun violentando su voluntad y consiguiendo que hiciera verdaderos sacrificios y aceptara la presidencia, aunque para eso debiera señalársele un viático, como era justo hacerlo, dada su especial situación de residente en Rosario.

Mollo expresó también los reparos que su sección opuso al viático asignado al presidente, y opinó que el hecho no debía reproducirse, pues era obligación de los miembros de la C. D. el trasladarse a las sesiones cercanas a la capital.

Canalis declaró que al ser elegido para formar parte de la C. D. lo fue con la condición de residir en Rosario. Por lo demás, sólo debido a las reiteradas instancias de la C. D. aceptó la presidencia, siempre dentro de la condición de que se reconociera su residencia en aquella ciudad. Está, por otra

parte, de acuerdo con algunas críticas de Mollo y por esto se resistía también a aceptar el cargo de presidente. Pajino sostuvo que el viático asignado al presidente era justo, desde que el congreso anterior le autorizó a residir en Rosario.

De la Vega dijo que no estaba claro que el congreso anterior autorizara al presidente a residir en Rosario, pues si bien la correspondencia oficial lo afirmaba, así como algunos delegados no constaba en las actas del congreso nada de ello.

Correspondía a Juicio del orador, que el presidente, al igual que todos los asociados que tienen cargos que así lo requieren, se trasladase a la capital, a fin de no ocasionar gastos a la sociedad.

Pascuali y González (F. C. S.) defendieron la actuación de la C. D. en el asunto que se discutía. Coria llamó la atención de las asambleístas sobre el hecho de que se ataque al presidente, como si fuera él y no la C. D. la que sancionó el viático al compañero Canalis.

Bassi indicó que lo que procedía era que la asamblea decidiera si se aprobaba o no la conducta de la C. D.

Gaeta no objetó el viático, sino que la actuación de la C. D. estaba, a su parecer, al margen del artículo 42 de los estatutos.

Gianmaroli opinó que dada la importancia ferroviaria de Rosario se justificaba que un miembro de la C. D. residiera en esa ciudad.

Novellino explicó que él no había aceptado que un miembro de la C. D. de la que forma parte, residiera fuera de la capital; pero creyó de su deber aceptar esa situación considerando que la C. D. tenía necesidad de tener en su seno a Firpo y Canalis, por ser estos dos compañeros quienes conciliarían el fondo del convenio con las empresas, cuya renovación era inminente.

Bazán dijo que a su entender la C. D. se encontró frente a circunstancias que le obligaron a obrar como lo hizo; pero, como tal conducta es antiestatutaria, debía ponerse coto a ella en lo sucesivo.

Firpo manifestó que lo único que se podía objetar era el viático al presidente, aunque él creía que al concederle la C. D. estaba dentro de los estatutos, y además estaba amparada por la resolución ya mencionada del congreso anterior.

Bazán pidió datos sobre los precios que se cobran por los avisos que se publican en la revista social, datos que le fueron facilitados por la secretaria.

Se votó después el punto de la memoria "Cuentas del año 1922" que se estuvo discutiendo y fue aprobado por 40 votos. Acto seguido se aprobó por 29 votos una moción aceptando el pago de viático al presidente actual de La Fraternidad hasta el final del período, pero sin que esta resolución constituyera precedente para el porvenir.

El punto de la memoria "Necesidad de ampliar la casa social" fue aprobado por 35 votos. "Actividad administrativa". Este capítulo, que transcribimos por el interés general que reviste dice así:

"La actividad administrativa ha aumentado considerablemente durante el año 1922, como una consecuencia lógica del desarrollo y el progreso acreciente de nuestra organización. Para dar una idea aproximada de esa actividad, damos a los compañeros delegados los siguientes datos:

Correspondencia. - Durante el año se han despachado las siguientes piezas de correspondencia: 20.767 cartas, 47 circulares generales, 96 circulares varias, 26 actas de la comisión directiva, un acta de asamblea de delegados (65 páginas), 38 minutos de comisiones de reclamos, 1.979 paquetes de impresos. Todo esto representa una cantidad de trabajo mucho mayor a la realizada el año anterior (1921).

Socios nuevos. - Se han aprobado 1.316 socios nuevos durante el año 1922, y 361 más desde que comenzó el año 1923 hasta la fecha.

Envíos a los tesoreros. - Se han efectuado durante el año 1.395 envíos a los tesoreros. Como se sabe, y de acuerdo con el nuevo sistema de cobranza, esos envíos contienen los recibos de cuotas y planillas, todo ello con feccionado en la administración central y enviado en forma que los tesoreros pueden de inmediato dar comienzo a sus tareas, pues todo les llega preparado.

Ingresos y diferencias. - Se han confectionado 1.904 recibos de ingresos diferenciales de ingreso y de renovación de diplomas y carnets.

Traslados. - Se han atendido durante el año 1.496 traslados comunicados por las secciones.

Subsidios. - Se han estudiado y resuelto 513 expedientes de pedidos de subsidio, extendiéndose ordenes de pago por la suma de \$6.455.76 pesos.

Tesorería. - Se han liquidado 57 trimestres durante el año.

Carnets y registro de firmas. - En el curso del año 1922 se dio término a la tarea de confeccionar los carnets de socios y se inició otro importantísimo trabajo: el de confeccionar un registro de firmas de todos los socios. Esa tarea es engorrosa y larga, debido a que es necesario ponerse en comunicación directa con cada socio hasta obtener de él sus datos personales exactos y su firma colocada en una tarjeta especial. Pero cuando este trabajo este terminado La Fraternidad podrá enorgullirse

AVANTI SIEMPRE EL MEJOR TOSCANO

CASIMIRES - INVIERNO Lisos - Fantasias - Gabardinas - Perramús de todos los colores, todos los gustos, todas las clases Venta al POR MENOR y al POR MAYOR Precios muy reducidos J. VAYSSE - 1345, Rivadavia, 1345 - Buenos Aires

LOS PRECIOS

CAMBIOS

A continuación publicamos el cuadro de los precios de los cambios de moneda...

Table with columns: Damos \$ min., Debería \$ min., mos da. Includes entries for Nueva York, Inglaterra, Francia, etc.

MERCADO DE CEREALES

Por diferentes ferrocarriles entraron ayer a plaza los siguientes productos: Trigo 514 toneladas...

CAMARA GRENIAL DE CEREALES

Cotizaciones oficiales de ayer: Trigo - Barleta No. 1, a \$ 11.50; pan, a 11.65...

BOLSA DE ROSARIO

Precios oficiales registrados ayer en esta bolsa:

contra José Pérez, español, de 23 años, soltero, carpintero, y Ruperto Ascariato, español, de 26 años, soltero, carpintero...

MERCADO DE ABASTO PROVEEDOR

Se desahucaron ayer en este mercado 230.000 kilos de frutas en general y \$25.500 de verduras.

MERCADO DE PATATAS

En las diferentes estaciones de ferrocarril de este mercado se vendieron ayer 1.700 toneladas de patatas...

BOLSA DE PRODUCTOS FORESTALES

Entraron ayer 657 toneladas de carbón y 54 de leña.

MERCADO DE PASTO

Precios de venta - Alfalfa fardos grandes de 35 a 55 los mil kilos; id. chicos, de 25 a 35; id. mezcla fardos grandes, de 21 a 25.

EL TIEMPO

Sinopsis del tiempo a las 10 horas d. ayer: En las 24 horas pasadas cayeron chubascos de lluvia en el norte del litoral...

HERNAS

(QUEBRADURAS) - A todo herrado le interesa conocer y adquirir el REDUCTOR "DORAT", que se confecciona sobre medida para cada caso...

"DORAT" 577 ESMERALDA 577

GRAMOFONO "SPORT"

Se remite a cualquier punto de la república libre de todo gasto, con 6 piezas y 200 pías por solo \$ 28. Caja 32x27x17 cm. metal chis. muy buen efecto. Pedido a "CASA WICHA", de A. WARD.

NOTICIAS MARITIMAS

SERVICIO DE CORRESPONDENCIA A LLEGAR

18 - De Europa y Brasil, en el Principio de Udine, con fecha hasta el 24 de abril.

MOVIMIENTO EN EL PUERTO

Entradas - Americano Comack, de Baltimore, con carga, en la Boca. Argentino Astra, de Campana, con petróleo en la dársena norte...

BUQUES SURTOS EN EL PUERTO

Alena, dique 3; Arantzas Mendí, dique 2; Americano, D. sur; A. M. Embrices, Riachuelo; Araby, dique A; Albuque Mendí, dique 3; Argentino, D. sur...

VAPORES FLUVIALES

Esperado - Ciudad de Montevideo, de Montevideo.

SITUACION DE LOS PAQUETES

Mañá Real Ingles - Arizana, salió el 11 de Southampton para ésta.

GIROS DE VAPORES

Publicamos a continuación los vapores llegados al puerto, con la indicación de la fecha de entrada de cada uno y su correspondiente paquete.

ADUANA

Recaudación - La aduana de la capital recaudó ayer la cantidad de \$ 1.017.271.11 de los que \$ 43.178.23 corresponden a la exportación...

COMPANIA ITALO ARGENTINA DE ELECTRICIDAD

651 - CORRIENTES - 659 A NUESTROS CLIENTES Y AL PUBLICO EN GENERAL. La Compañía ha inaugurado recientemente un salón para la exposición de aparatos eléctricos...

A RETRATARSE

A LA SOCIEDAD ARTISTICA CARLOS PELLEGRINI 282 Sucursal: RIVADAVIA 8230 Regalamos peinado y retrato grande en docena de retratos.

EL ARROZ

Marca "EL GALLO" ES IRREEMPLAZABLE

GRABADOS, SELLOS DE GOMA, EN IMPRENTA

577 VICTORIA - SARMIENTO 825 U. T. 892, AV. U. T. 1901, MV. BUENOS AIRES PIDANSE CATALOGOS

ESPECTACULOS

TEATROS

COLON - Empresa: Walter Mocchi y Cia. - Director: Comm. Gino Marinuzzi. Inauguración de la gran temporada...

COLISEO - Charcos 1330. Compañía española de operetas Indu Berutti.

NACIONAL - Corrientes 985. Compañía nacional de sainetes, comedias y dramas.

COMEDIA - Carlos Pellegrini 242. Compañía española de ferocetos, revistas, parodias y operetas Miguel Lourea.

AVENIDA - Avenida de Mayo 1222. Compañía nacional de sainetes, operetas y revistas Vittono-Pomar.

POLITEAMA ARGENTINO - Corrientes y Paraná. Compañía de opereta italiana Bertini-Giannini.

OPERA - Corrientes 800. Compañía francesa de revistas y operetas Mme. E. Hamini.

OPERA - Esmeralda 505. Compañía argentina Camilla Quiroga.

SAN MARTIN - Gerónimo Hnos. Empresa Dama Sierra.

APOLLO - Corrientes 1358. Compañía cómica nacional César Ratti.

NUEVO - Corrientes 1522. Compañía lírica italiana Director: Bruno Mori.

SARMIENTO - Cangallo 1040/46. Compañía de comedias selectas Ernesto Vilches.

SMART - Corrientes 1253. Compañía nacional de sainetes, comedias y revistas Simari-Franco.

MAIPO - Esmeralda 443. Compañía lírica Mary-Morandi-Oufirrez.

MARCONI

Rivadavia 2330. Compañía argentina Blanca Podesta.

LICEO - Rivadavia y Paraná. Compañía argentina de comedias José Gómez-Hoy.

BOEDO - Boedo 540/52. Compañía porteña cooperativa de dramas, comedias y sainetes.

EXCELSIOR - Corrientes 2224. Compañía nacional de sainetes, comedias y dramas "Excelsior".

ROYAL THEATRE - Corrientes 833. Compañía nacional de operetas y revistas.

VARIEDADES - Plaza Constitución. Compañía nacional de comedias, sainetes y revistas Felipe Fauriol.

PABLO PODESTA - Hoja 2025. Compañía española Daniel Garrido.

MONTES DE OCA - Montes de Oca 1773. Compañía nacional Nicolás D'Amato.

FLORENCIA SANCHEZ - Triunvirato 178. Compañía argentina de dramas, comedias, sainetes y revistas.

CABILDO - Cabildo 2347. Compañía nacional Juan Bono.

JOSE VERDI - Aburrante Iriarte 126. Compañía argentina Zucchi-Sanson.

VARIEDADES

CASINO - Maipú 256. Gran compañía de atracciones mundiales.

CIRCO FRANK BROWN - Corrientes y C. Pellegrini.

EMPIRE THEATRE - Maipú y Corrientes. Repertorio y variedades tarde y noche.

MAJESTY THEATRE - Lavalle 849/52. Cine y variedades tarde y noche.

FLORIDA - Galería Glemes. Cine y variedades tarde y noche.

CINEMATOGRAFOS

SELECT BUEN ORDEN - Bernardo de Irigoyen 1521.

LUMIERE PALACE - Paraná 452. Funciones todos los días, tarde y noche.

THE AMERICAN PALACE - Córdoba y Callao. Funciones tarde y noche.

ELECTRIC PALACE - Lavalle 838. Funciones todos los días, tarde y noche.

ETOILE PALACE - Corrientes 2224. Funciones todos los días, tarde y noche.

BIOMALZ advertisement for mothers and children, featuring a woman and child, and text: 'Para madres e hijos Para débiles y nerviosos Para los que carecen de leche Para convalecientes Para ancianos'

MUEBLES advertisement for furniture, featuring images of a dining table and chairs, and text: 'NUESTROS GRANDES OFERTAS MADE DE INTERMEDIARIOS DEL PRODUCTOR AL CONSUMIDOR'

REMATES

G. G. GROSSO

OFICINA DE TIERRAS — SARMIENTO 533

PUEYREDON

5 \$ POR MES

En Pueyrredón — 157 lotes —
La serie. La última reserva de los 800 lotes en que fue subdividida la más hermosa fracción de tierra dentro de la capital. 300 lotes que fueron vendidos en el breve término de un año, prueban elocuentemente la bondad de los terrenos y la liberalidad en las condiciones de pago. Quedan a 3 cuadras de la estación, con frente a las calles Nazca, Bazarco, Argenti, Cochran y otras. Base, \$ 5 por mes el lote, en 60 mensualidades sin interés.

EL DOMINGO 20 de mayo, a las 14, sobre los mismos terrenos. Tren gratis de Retiro a las 13.30, parando en Colegiales a las 13.40 y en Pellegrini a las 13.45. Sección 3 mensualidades en el acto del remate y otras 3 dentro de los 15 días. Descuento de 25.00 a los que paguen al contado. Comisión 2.00. Posesión inmediata. Titulos definitivos y perfectos antes del remate por David P. Rocca. Informes y planes, Sarmiento 533. U. T. 1930 Av. — G. G. Grosso.

A. MONES CAZON

PARA AGRICULTORES — "LA COLONIA LIBERTAD"

11.758 hectáreas en fracciones de 100 hectáreas, a 3 cuadras de la estación CASARETES, del F. C. A., Provincia de Santa Fe del Estero. Bases de \$ 27.00 a \$ 70 cada hectárea, toda en cuotas, lo que equivale a comprar con sólo un desembolso de \$ 2.20 a \$ 8.08 por hectárea al año.

Tierras fertilísimas, con el agua a 3 o 4 metros, apta para trigo, maíz, avena, cañadía, papa, mandioca y algodón. Rendimiento de 800 a 1.000 litros por hectárea. El trigo en la última cosecha rindió 15 fanegas por hectárea de \$ 2 por hectárea. Buena proximidad a los puertos de Rosario y Santa Fe. Se abonará el flete de los productos. El campo es susceptible de ser regado por un canal con el río Salado que trae agua dulce y abundante durante todo el año y se inician los trabajos a catión. Actualmente hay dentro de la Colonia 60 familias en plena labor agrícola. La venta se efectuará por cuenta y orden de un dueño y con la intervención del Banco Hipotecario Nacional (Caj. 10.875). Este Banco prestará a todo el que resulte comprador, con la sola declaración de que cultivará personalmente la tierra, el importe de la base de venta que es el 50% del precio que se ha practicado, siempre que el precio de venta no sea menor a ésta; caso contrario el préstamo será sobre el precio obtenido. Los compradores podrán adquirir hasta 200 hectáreas, con estos beneficios si adquieren mayor superficie, sólo obtendrán el 50% en préstamo de la tasación, sobre el excedente. El pago se hará en la siguiente forma: el comprador, entregará al vendedor en el acto de escriturar el líquido que resulte del préstamo del

Banco y la tercera parte del excedente del precio de compra. El saldo en dos cuotas iguales a uno y dos años de plazo, firmándose pagaré con el 7% de interés anual. El préstamo que recibe el colono del Banco Hipotecario Nacional, se sirve con el pago del 4% de interés por amortización o intereses, pudiendo los deudores en cualquier momento hacer amortizaciones no mayores del 2% de los préstamos sin gastos ni recargo alguno. Este servicio con las bases que sale a la venta el campo representa para el comprador un desembolso anual de \$ 2.20 a \$ 8.08 por hectárea, o sea menos de lo que representaría por su arrendamiento. Rematarse EL JUEVES 24 de mayo, a las 13 (1 p.m.), en la sucursal del Banco Hipotecario Nacional en Rafaela, prov. de Santa Fe. El campo linda con "Las Cañas", El Río Salado y los señores Lanzetta y Cayla. Las escrituras serán otorgadas por el escribano que designe el Banco. Para revisar el campo dirigirse a D. Jorge Barton, en la misma Colonia, y a don Jorge A. Azar, en Caseres. Más datos al propietario, señor Carlos H. Basso, en Buenos Aires, calle San Martín 195, o al señor Eduardo Sacriste en nuestras oficinas, Galería Gleason Nos. 554 al 557. Exigir en el acto del remate el 30% de suma y el 2% de comisión. — A. Mones Cazón. V. 2315.

BANCOS

BANCO POPULAR ARGENTINO

Fundado en 1887
Sociedad Cooperativa de Crédito (Ltda.)
Capital autorizado \$ 10.514.000
Reservas efectivas \$ 5.433.000

ABONA POR DEPOSITOS

Caja de Ahorros, a la vista	4%
Plazo Fijo, 3 meses	3 1/2%
6	4 1/2%
12	5%

Cuenta Corriente

El Banco abona descuentos a comerciantes, industriales o particulares que tengan cuenta corriente o caja de ahorro, o que la abran en adelante. De giro y cartas de crédito para el interior y exterior. Adquiere propiedades urbanas y rurales. Alquila cajas de seguridad. Se encarga de cobranzas, compra y venta de títulos y, en general, efectúa toda clase de operaciones bancarias.

CASA MATRIZ
370, Bm. Mitre, 370
SUCURSAL No. 1
Cangallo 946
JUSTO P. SAENZ, Gerente.

Banco Municipal de Préstamos

Judicial: Automóviles "Spa", landaulet y doble faston; escritorios y sillones, etc., vendidos en remate público por orden del señor juez doctor Fernando M. Colombres, secretario del doctor Juan Carlos Delheye, como perteneciente al Juicio "Granate Juan Carlos, concurso". Sin base. Comisión, 10.00.

El día 21 del actual, a las 17.30 horas, en el local de la avenida de Mayo 1072, los automóviles, y el día 28, a las 8.30 horas, en el local de la calle Bartolomé Mitre 1046, los escritorios y sillones. Juan Carlos Delheye, secretario. V. 2415.

NUEVO BANCO ITALIANO

Fundado en 1887

Reconquista y Plaza de Mayo
BUENOS AIRES

Capital suscrito	\$ 10.000.000 m/p
Capital realizado	6.500.000 "
Reservas	7.935.000 "

Abona por depósitos con Bonos Fructíferos y a Premio el 3% a 90 días, y el 3 1/2% a 180 días, por cantidades pequeñas.

Corresponsales en todas las principales plazas del mundo

SUCURSALES:

EN ITALIA: Génova — Milán

EN EL INTERIOR DE LA REPUBLICA: Santa Fe — Rosario — San Fernando — URBANAS

Almirante Brown esq. Lamadrid (Boca), Rioja esq. Rondau (Patricios), San Juan esq. Boedo, Corrientes esq. Cerrito y Pueyrredón 175 (plaza Once)

Banqueros de la Compañía Nacional de Seguros Generales "Columbia"

BANCO EL HOGAR ARGENTINO — Fundado en 1892. — Capital autorizado, \$ 4.832.870. Fondos de reserva y provisión, \$ 12.039.115.04. Concedo préstamos con garantía de propiedades y para construcción de casas. Ofrece su venta propiedades pagaderas a largos plazos. Recibe depósitos a plazo fijo y en caja de ahorros. — Casa matriz: Buenos Aires, Av. de Mayo 588. Sucursales: Rosario de Santa Fe, Bahía Blanca, Córdoba y La Plata.

TALLER DE RELOJERIA

SANTA FE 1455 — JUAN DINAGHI

Se garantiza el trabajo y se hacen con prontitud y esmero.

Profesionales

MEDICOS

SECRETAS y DE LA PIEL

Dr. CANTARELL — Especialista
Tratamiento moderno y garantido de las enfermedades venereológicas, gonorreicas, impotencia viril y debilidad orgánica. Curación de la LEPTA y demás enfermedades graves de la piel con las aplicaciones del DERMINAL de Oriente.
Abonos económicos por mes
LAVALLE 910—Consultas, de 14 a 17.
Para empleados y obreros, de 29 a 33.

Dr. S. F. Gurfinkel

MEDICO DEL HOSPITAL DUGAND
Clínica general Consultas de 15 a 18.
Para obreros y empleados especialmen- te de 18 a 20. Honorarios módicos.
Calle Rodríguez Peña 178
Unión Telefónica 3737 Libertad

Dr. Grimaldi

Especialista del servicio de cirugía, de la clínica de la próstata, videla, ríñones, etc., del hospital Iramos Mejía.
U. T. 31 Retiro 1106.
PARAGUAY 663 De 15 a 17

SECRETAS

Urinarias, Anemia, Sangre y Debilidad
606-914
Consultas: Uriburu, Estrechez, Uterus, Ginecología, por método de Auto presión y método de Auto presión.
Dr. SPINDI, Rivadavia 1359
De 9 a 12 y de 14 a 20 (Domingos de 9 a 13)

Dr. Mario Cornero

(ESPECIALISTA)
Blenorragia: Curación rápida con sueros y vacunas.
Sífilis: Aplicación del 606-914.
Sifilis: Trepal y Sulfarsenol.
ABONOS ECONOMICOS
Jueves y domingos, consulta gratis.
CORRIENTES 1737
De 9 a 11 y de 16 a 19.

Dr. ENRIQUE DICKMANN

Consultas todos los días, de 13 a 19.
Lavalle 1665. — U. T. 656. Libertad.

Dr. GREGORIO KRONHAUS

MEDICO GURUANO
Clínica en general, vendreas, enfermedades de señoras y niños. — Corrientes 310.
— Horas de consulta: de 14 a 17. — Ocho-ros y empleados, de 20 a 21.

ESTOMAGO

ESPECIALISTA
Intestino, Vientre, Debilidad, Falta de apetito, Sápido y Fiebre.
Dr. SPINDI, Rivadavia 1359
De 9 a 12 y de 14 a 20 (Domingos de 9 a 13)

DENTISTAS

Dr. ADOLFO DICKMANN y ALBERTO BENAVENTE

Enfermedades de la boca y de los dientes. — Lavalle 1665. — U. T. 656. Libertad. — Consultas: de 13 a 19.

Dr. ANGEL M. GIMENEZ

Piel, sífilis y vendreas. — Cangallo 89.
Días de consulta: martes, jueves y sábados, de 12 a 14. — U. T. 239. Libertad.

Dr. A. GERCHUNOFF

Atiende especialmente niños. — Corrientes 2315. — U. T. 1818 Mitre.

CLINICA DENTAL

I. S. GUESTRINO

CIRUJANO DENTISTA
EXTRACCIONES SIN DOLOR
DIENTES ARTIFICIALES DE TODAS CLASES
HONORARIOS MODICOS
CORRIENTES 4315, de 9 a 12 y de 6 a 3 p. m., y CORRIENTES 1211, esq. LIBERTAD, de 1 a 5 p. m.
U. T. 4509, MITRE

CLINICA DENTAL POPULAR DEL CIRUJANO DENTISTA J. M. SOSA

Calle Patricios 331, esq. Diamante U. T. 2109 Bm. Ortiz
EXTRACCIONES SIN DOLOR y todos los demás trabajos dentales en general. — Taller mecánico en la casa. — Trabajo esmerado y precios módicos. Horario: de 9 a 12 a. m. y de 2 a 3 p. m.

Dr. Arnaldo C. Miranda

Cirujano dentista. — Enfermedades de la boca y de los dientes. — Cangallo 1408. U. T. 4530 Libertad; 7443 Mitre. — En Lomas: España 266. U. T. 933 Lomas.

CLINICA DENTAL

Calle Rioja 1972 (Patricios) Patricios
Extracciones absolutamente sin dolor. Horario: de las 9 a las 12 y de 2 a 3 p.m. — Consultas: de 9 a 12 y de 14 a 20. Precios módicos.

ABOGADOS

Dr. ARTURO VERA

ABOGADO
Asesoría judicial, contable y criminal en la capital y provincia de Buenos Aires. Buenos Aires: Cangallo 1372. U. T. 4023. L. QUILMES: Videla 285.

CONTADORES

Dr. CASACUBERTA

ASUNTOS COMERCIALES, FINANCIEROS Y ADMINISTRATIVOS
EXTRACCIONES, LEGALIZACION DE DOCUMENTOS
Cochabamba 3121 — U. T. 4250 Mitre

BRONCERIA

Lámparas y costales a gas líquido. Economía, sencillez y confort. La mejor para el hogar y el negocio.
R. HAUPT Y M. PIZZA
VICTORIA 3278 BUENOS AIRES

Edictos judiciales

El señor juez de la instancia en lo civil de la capital de la república doctor Juan Carlos Lagos, ha dispuesto se cite, llame y emplase por término de treinta días, contados desde la primera publicación del presente, a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por don JUAN PEDRO ILADOV, ya sean como herederos o acreedores, para que dentro de dicho término comparezcan a deducir sus acciones en forma por ante su juzgado y secretaria del que suscribe, bajo apercibimiento de lo que hubiere lugar por derecho. — Buenos Aires, marzo 13 de 1937. — Doctor Nicolás González Iramian, secretario. V.1275.

El señor juez de primera instancia en lo civil de la capital de la república doctor Juan Carlos Lagos, ha dispuesto se cite, llame y emplase por término de treinta días, contados desde la primera publicación del presente, a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por MANUEL o EMANUELE BARBARESI, ya sean como herederos o acreedores, para que dentro de dicho término comparezcan a deducir sus acciones en forma por ante su juzgado y secretaria del que suscribe, bajo apercibimiento de lo que hubiere lugar por derecho. — Buenos Aires, abril seis de 1937. — Doctor Manuel Beretovide, secretario. V.1275.

El señor juez de primera instancia en lo civil de la capital de la república doctor Juan Carlos Lagos, ha dispuesto se cite, llame y emplase por término de treinta días, contados desde la primera publicación del presente, a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por ROSARIO MEDEIROS o FIGALLO, ya sean como herederos o acreedores, para que dentro de dicho término comparezcan a deducir sus acciones en forma por ante su juzgado y secretaria del que suscribe, bajo apercibimiento de lo que hubiere lugar por derecho. — Buenos Aires, abril seis de 1937. — Doctor Manuel Beretovide, secretario. V.1275.

El señor juez de la instancia en lo civil de la capital de la república doctor Juan Carlos Lagos, ha dispuesto se cite, llame y emplase por término de treinta días, contados desde la primera publicación del presente, a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por doña PREGINA MUÑOZ DE SANCHEZ, ya sean como herederos o acreedores, para que dentro de dicho término comparezcan a deducir sus acciones en forma por ante su juzgado y secretaria del que suscribe, bajo apercibimiento de lo que hubiere lugar por derecho. — Buenos Aires, mayo 15 de 1937. — José E. Cirio, secretario. V. 151624

Asociación O. de Socorros Mutuos

SAAVEDRA 450
En esta sociedad, constituida y administrada por trabajadores, tienen cabida todas las personas de ambos sexos, desde 3 hasta 50 años de edad.
U. T. 2761 Mitre
Sección Médica y Talleres, calles Garibaldi y Arzacoste, Talleres

MANIQUI

La France Ortega
B. MITRE 1123
INDEPENDENCIA 3325
La más importante fábrica de América
BUENOS AIRES
Sucursal en Montevideo: SORIANO 912

VENERAS SIFILIS-PIEL

Dr. SARACENI

ESPECIALISTA
Cura rápida de la blenorragia y orquitis AP-LICA EL 606-914
de 9 a 11 y de 14 a 20
1777 — CORRIENTES — 1777

LA VIDENSE



GRAN EXPOSICION y VENTA de SOMBREROS

Modelos de última moda, muy buena calidad, color negro, marrón, gris, avellana claro, champagne y topo. Desde \$ 25.—, 22.—, 18.—, 16.—, 15.—, 13.—, 10.50, 9.—, 8.—, 7.— hasta \$ 5.—

NO DEJE DE VISITAR NUESTRAS CASAS
Bolívar 1086-1100 esq. Humberto I
Anexo: 511-MAIPU-511

A. ARIGONI "LA UNION OBRERA"

TALLERES ARTISTICOS
Papeles pintados — Pintura — Emplumado. 608 LIMA 608. U. T. 4168 Rivadavia

A 0.75 DISCOS DOBLES "CASA CHICA"

LIQUIDA LA ACREDITADA

Cambio discos usados por otros también usados, cobrando 0.30 por el canje de cada uno; continuamente nuevos discos para seleccionar. Discos rotos o gastados no Columbia paga \$ 1 el kilo en cambio de mercadería. En efectivo 0.80 el kilo.

GRAMOFONOS

Gran stock, desde \$ 28
CATÁLOGOS GRATIS

"CASA CHICA", de R. WARD, Salta 974-876. — Bs. Aires, U. Tel. 0141, H. CERRAMOS A LAS 19.30 — Últimas novedades. — CATALOGO GRATIS

CASA ROVEDA

818 DEFENSA 818 Bº AIRES
FUNDADA EL AÑO 1884

ROPA PARA OBREROS

ADECUADA A CADA GREMIO o PROFESION
UNIFORMES CHAUFFEURS

PORTEROS, ORDENANZAS, GROOM ETC.

ENVIAMOS CATALOGO GRATIS

Unicamente artículos de buen resultado. El mas grandioso surtido en la Republica. Precios reducidísimos.



Aux Charpentier MEXICO 1302

Casa especial en ROPA para TRABAJO y para el CAMPO
FUNDADA EN EL AÑO 1883

Gran surtido en TRAJES de brines blancos y fantasia. (Clase Inmejorable)

Trajes SOBRE MEDIDA en mezcla y casimires franceses e ingleses
SOLICITENOS CATALOGO y MUESTRAS

Maynard y Fèvre
Sucursales de Louis Pol & Maynard

Todo pedido de catalogo se atiende de inmediato, por consiguiente, si no se recibió por el interesado en seguida, sírvase solicitarlo nuevamente.